
"Marcher dans l'esprit 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM) : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie : 
Vivez-vous par la foi ou par la tradition ? Jared Ludlow explore les thèmes de la foi et des œuvres, du 
pouvoir des commandements et de la grâce de Jésus-Christ. 

Partie 2 : 
Nous discutons des fruits de l'Esprit dans notre entretien avec le Dr Jared Ludlow, qui examine comment 
les saints de Galatie ont reçu l'ordre de devenir "une nouvelle créature en Christ". 

Timecodes : 

Première partie  
● 00:00 Partie 1 - Dr. Jared Ludlow
● 02:10 Présentation du Dr. Jared Ludlow
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● 06:07 Contexte de Galates 
● 09:08 Salutation de Paul 
● 10:33 Origine juive et origine païenne 
● 14:43 Ajouter à l'évangile 
● 18:39 L'esclavage et la liberté 
● 22:18 Liberté contre licence 
● 25:36 Loi de Moïse et loi supérieure 
● 31:08 Démonstrations de foi 
● 33:03 Devenir une nouvelle créature 
● 36:46 L'Évangile est pour toutes les nations 
● 40:53 Les Juifs appliquent mal le Deutéronome à Jésus 
● 43:25 Les commandements mènent au Christ 
● 48:39 Marcher dans l'Esprit  
● 49:25 Fin de la première partie - Dr. Jared Ludlow 

 
Partie 2 

● 00:00 Partie II - Dr. Jared Ludlow 
● 00:08 Les défis de Paul 
● 04:19 Le mélange des juifs et des païens 
● 06:45 Une version du conflit entre Paul et Pierre 
● 07:58 Le point de vue du Projet biblique sur les Galates 
● 10:35 Isaac comme la loi de l'Évangile et Ismaël comme la loi de Moïse 
● 17:29 Une application pratique 
● 20:23 L'histoire de Stephen Robinson sur la confiance 
● 23:36 Pourquoi revenir à la loi de Moïse ? 
● 28:23 Responsabilité et engagement envers le Seigneur 
● 29:42 Les fruits de l'Esprit 
● 33:16 La douceur contre l'envie 
● 36:28 Évaluer dans quelle mesure vous marchez dans l'Esprit 
● 40:00 Nouvelles créatures en Christ 
● 43:53 CS Lewis et Dieu comme bâtisseur et architecte 
● 46:16 Le Dr Ludlow raconte l'histoire d'un homme incarcéré. 
● 50:26 Eustache du Voyage du tisseur d'aube de CS Lewis 
● 55:02 Conclusion de Paul 
● 58:35 La loi de la récolte 
● 1:06:12 Fin de la deuxième partie - Dr. Jared Ludlow 
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Informations biographiques : 

 
 
Jared enseigne dans le département des Écritures anciennes de la BYU depuis 2006. Auparavant, il a 
enseigné pendant six ans la religion et l'histoire à l'Université BYU d'Hawaï, et a été président du 
département d'histoire ces deux dernières années. Jared est titulaire d'une licence en études proche-
orientales de la BYU, d'une maîtrise en hébreu biblique de l'université de Californie à Berkeley et d'un 
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doctorat en religions proche-orientales de l'université de Californie à Berkeley et de la Graduate 
Theological Union. Ses recherches portent principalement sur le judaïsme ancien et le christianisme 
primitif. Sa thèse a été publiée sous la forme d'un livre, Abraham Meets Death : Narrative Humor in the 
Testament of Abraham, par Sheffield Academic Press. Il a également rédigé un manuel d'histoire 
mondiale, Revealing World History to 1500, et un livre sur les Apocryphes, Exploring the Apocrypha 
from a Latter-day Saint Perspective (Explorer les Apocryphes du point de vue des saints des derniers 
jours).  

Jared a régulièrement présenté des articles lors des réunions de la Society of Biblical Literature et a 
participé à des symposiums Sperry et similaires à l'Université BYU. Il aime enseigner la Bible, le Livre 
de Mormon, les religions du monde et l'histoire du monde. Jared a servi une mission de saint des derniers 
jours à Campinas, au Brésil, et a également vécu en Allemagne et en Israël, où il a enseigné deux fois au 
Centre de Jérusalem de l'Université BYU, en 2011-2012 et en 2016-2017. Il aime le sport, la randonnée, 
la plongée en apnée et les voyages. Il est marié à Margaret (Nelson) et ils ont cinq enfants : Jared Jr, 
Joshua, Joseph, Marissa et Melia. 

 

Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Clause de non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
 

Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:03 Bonjour, mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre animateur. Je 
suis accompagné du fantastique John Bytheway. Bienvenue, 
John. 

John Bytheway : 00:11 Je vous remercie. C'est un plaisir d'être de retour. 

Hank Smith :  00:13 Oui, nous sommes de retour pour une nouvelle semaine de 
followHIM. John, nous allons nous pencher sur le livre des 
Galates aujourd'hui. Paul écrit aux habitants de la région de 
Galatie, et nous avons droit à cinq solides chapitres, je pense, 
de doctrine et de témoignage du Christ. John, qu'attendons-
nous avec impatience aujourd'hui ? Qu'est-ce qui vous a 
impressionné jusqu'à présent ? 

John Bytheway : 00:32 Oh, j'adore l'idée de l'évangile, parce qu'on a l'impression qu'ils 
s'éloignent un peu de leur objectif et Paul dit : "Non, vous devez 
revenir à l'évangile, à la bonne nouvelle", et il semble le répéter 
tout au long de la conversation. Je pense que nous avons tous 
besoin de cela parfois. Je n'aime pas cette expression, mais je 
l'ai entendue, selon laquelle le secret le mieux gardé de l'Église 
est l'Évangile. Nous ne voulons pas que ce soit un secret. Nous 
voulons que ce soit la chose principale, la bonne nouvelle, et 
que nous ne nous en écartions pas. J'attends donc cela avec 
impatience. 

Hank Smith : 00:58 Excellent. Il s'agit en quelque sorte de garder l'essentiel, 
l'essentiel. 

John Bytheway : 01:01 L'essentiel. C'est vrai. 

Hank Smith :  01:02 Gardez l'essentiel. John, nous sommes rejoints aujourd'hui par 
un spécialiste de la Bible, le Dr Jared Ludlow. Lui et moi sommes 
de bons amis depuis de nombreuses années. Jared, 
qu'attendons-nous de cette leçon ? Qu'est-ce que Paul va 
enseigner à ces gens ? 

Dr. Jared Ludlow : 01:15 Il va essayer d'aborder certains des problèmes liés à la fusion 
des nouveaux membres de l'Église. Il y a des convertis d'origine 
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juive et des convertis d'origine païenne, et à cause de leurs 
origines différentes, il n'est pas facile de les réunir. Il doit donc 
s'adapter à cette situation et mettre l'accent sur la foi en Jésus-
Christ avant tout. Il parlera donc beaucoup de la foi et de la 
fidélité, et de la manière dont cela se rapporte à la loi que 
beaucoup de Juifs suivaient auparavant. Et je pense que, dans 
l'ensemble, il s'efforce de créer une communauté plus forte et 
plus unie, où tous sont sur la même longueur d'onde et 
poursuivent les mêmes objectifs. 

Hank Smith :  02:00  Dans ces lettres, j'ai remarqué qu'elles semblent toutes avoir 
des problèmes similaires, dont certains sont propres à leur 
région, mais il s'agit souvent de l'unité, de personnes d'horizons 
différents qui se réunissent et de doctrines sur lesquelles ils se 
concentrent et qu'ils perdent peut-être de vue. John, pourquoi 
ne pas présenter le Dr Ludlow à notre auditoire. Il nous a 
rejoints l'année dernière. 

John Bytheway :  02:20  Oui, nous avons déjà eu le Dr Ludlow. Je suis très heureux qu'il 
soit de retour. En fait, je voudrais dire, Hank, qu'hier soir, j'étais 
avec les missionnaires seniors du camp de la vallée de Heber. 
C'est à l'est de Heber, c'est un camp de jeunes femmes. Je ne 
savais pas qu'il y avait 168 missionnaires seniors là-bas. 

Hank Smith :  02:37  Oh mon Dieu. 

John Bytheway :  02:38  Mon beau-frère, John Benson, et Jerri Benson, ma sœur, sont 
missionnaires là-bas. C'est un moment très agréable. Oh, ce 
qu'ils disent toujours, Hank, et vous le savez : "Où trouvez-vous 
ces invités ?" Et c'est pourquoi il est si agréable d'avoir une telle 
variété d'invités avec des connaissances académiques et des 
témoignages puissants. Je voulais donc les saluer. Mais nous 
sommes également ravis de retrouver le Dr Jared Ludlow, un 
autre de ces invités au témoignage et à l'expérience 
extraordinaires. 

  03:08  Jared enseigne les écritures anciennes à la BYU depuis 2006. 
Auparavant, il a passé six ans à enseigner la religion et l'histoire 
à BYU-Hawaii. Jared est titulaire d'une licence en études proche-
orientales de la BYU, d'une maîtrise en hébreu biblique de l'UC 
Berkeley et d'un doctorat en religions proche-orientales de l'UC 
Berkeley et de la Graduate Theological Union. Il a fait sa mission 
à Campinas, au Brésil, et a également servi en Allemagne et en 
Israël, où il a enseigné deux fois au Jerusalem Center. Il est 
marié à Margaret Nelson. Ils ont cinq enfants, Jared Jr, Joshua, 
Joseph, Marissa et Melia. Merci d'être revenu, Dr Ludlow. 

Dr Jared Ludlow :  03:48  Jared Ludlow : 03:48 Merci. C'est un plaisir pour moi d'être ici. 
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Hank Smith :  03:49  Absolument. John, l'une de mes citations préférées de Richard 
L. Evans est la suivante : "Il est bon d'être fidèle. C'est mieux 
d'être fidèle et compétent." Et quand je pense à la fidélité et à 
la compétence, Jared Ludlow figure en bonne place sur ma liste. 
Il est à la fois fidèle et compétent. 

John Bytheway :  04:09  Frère Ludlow, vous êtes le directeur des publications du RSC et 
pour ceux... Nous en avons déjà parlé, mais c'est le Religious 
Study Center. Nous en avons déjà un peu parlé, mais il s'agit du 
Religious Study Center (Centre d'études religieuses). Mais si 
vous allez sur rsc.byu.edu, nos auditeurs seront étonnés par les 
ressources qui s'y trouvent, dont beaucoup proviennent 
d'auteurs et d'enseignants que nous avons interviewés ici sur 
FollowHIM. 

Hank Smith :  04:31  John, je ne pense pas qu'il y ait un site web que je recommande 
plus souvent à mes étudiants que rsc.byu.edu parce qu'ils 
posent souvent des questions auxquelles on ne répondra 
probablement pas lors de la conférence générale, qu'il s'agisse 
d'un passage spécifique ou d'une certaine période de l'histoire 
de l'Église, et le site web de la SRC répond à beaucoup de ces 
questions, une pléthore ininterrompue de connaissances sur 
l'Évangile. D'après vous, qu'est-ce que le SRC met à la 
disposition des gens ? 

Dr. Jared Ludlow :  04:59  Des centaines et des centaines d'articles et de chapitres de 
livres, qui peuvent porter sur l'histoire de l'Église, sur les 
Écritures, sur la façon de vivre l'Évangile dans sa vie, des choses 
qui relèvent de l'auto-assistance. Vous pouvez consulter le 
programme Viens, suis-moi qui donne des ressources 
supplémentaires potentielles pour le bloc d'Écritures de la 
semaine. 

Hank Smith :  05:23  Et Jared, je voudrais aussi ajouter que l'éducation religieuse a 
une chaîne YouTube que le RSC utilise. 

Dr. Jared Ludlow :  05:30  Oui, à la fois audio, visuel et imprimé. Nous essayons d'en 
mettre le plus possible pour aider les lecteurs à répondre à leurs 
questions, à approfondir leurs connaissances et à en apprendre 
davantage. 

Hank Smith :  05:44  Génial. John, vous avez fait un petit clin d'œil et je dois en faire 
un aussi. L'autre jour, j'étais à l'église à Castle Rock, dans le 
Colorado, et Patti Pfeifer est venue me voir et s'est extasiée sur 
le podcast et, vous avez raison, sur nos invités. Alors, Patti, 
merci beaucoup de m'avoir écouté. Très bien, Jared, que voulez-
vous faire ici ? Comment aborder le livre des Galates ? Avons-
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nous besoin d'un peu de contexte avant d'entrer dans le vif du 
sujet ? 

Dr. Jared Ludlow :  06:07  Il est probablement utile de préparer le terrain. C'est toujours 
l'un des défis que posent les épîtres de Paul : il semble répondre 
à quelque chose. Parfois, il s'agit de questions directes, parfois il 
s'agit d'une situation dont il a entendu parler. Dans le cas 
présent, je pense qu'il s'agit plutôt d'une situation dont il a 
entendu parler et dont nous n'avons pas nécessairement l'autre 
côté, mais que nous pouvons déchiffrer un peu par ce qu'il dit. 
Et dans ce cas, comme nous l'avons déjà mentionné, il s'adresse 
à une région, la Galatie, qui se trouve en Asie centrale mineure 
ou, aujourd'hui, en Turquie. D'après ce que j'ai compris, elle 
s'étendait de la mer Noire à la mer Méditerranée, au milieu du 
pays. Parmi les villes que Paul a visitées au cours de ses voyages 
missionnaires, la Galatie est mentionnée à plusieurs reprises. 
Dans Actes 18:23, la Galatie est mentionnée, et 16:6, je crois. 

  07:08  Il a donc voyagé dans cette région et a aidé à fonder certaines 
de ces congrégations. Il s'agit d'une lettre de retour, 
probablement destinée à être ce que nous appelons une épître 
circulaire ou une lettre qu'ils peuvent faire circuler. Nous lisons 
parfois en chaire des lettres de nos responsables d'église et 
l'idée est que tout le monde puisse obtenir ces informations. Il a 
donc entendu parler de certains problèmes qui le préoccupent. 
Je dirais que c'est l'une de ses lettres les plus passionnées. Il est 
très ... Je ne sais pas si l'expression "excité" est trop forte, mais 
il a entendu dire que certaines personnes sont venues enseigner 
dans les congrégations où il enseignait et qu'elles renversent 
certaines des choses qu'il enseignait. Il n'a donc pas peur 
d'expliquer pourquoi il pense qu'ils ont tort et d'essayer de 
ramener ces membres à la compréhension qu'ils avaient 
auparavant. Nous ne connaissons pas exactement la date de 
rédaction de ce texte, ni même nécessairement l'endroit d'où il 
a été écrit. Mais nous savons qu'il s'agit d'un texte écrit après 
qu'il ait parcouru cette région à plusieurs reprises. 

Hank Smith :  08:23  Jared, ce que j'entends me rappelle mon enfance, quand 
j'entendais ma mère parler au téléphone et que j'essayais de 
comprendre ce qui se disait à l'autre bout de la conversation. 
Mais je pouvais dire quand elle était énervée, je pouvais dire si 
elle était frustrée. Je ne sais pas ce qui a été fait ou dit, mais je 
peux dire qu'elle est frustrée. 

John Bytheway :  08:45  C'est une excellente analogie et je pense que c'est vrai pour 
certaines de ces épîtres, n'est-ce pas ? On a l'impression qu'il 
répond à des questions, mais nous n'avons pas vu les questions, 
ou qu'il répond à des rapports, mais nous n'avons pas vu les 
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rapports. C'est un peu comme si on regardait Jeopardy. Nous 
lisons la réponse, mais nous devons maintenant découvrir 
quelle était la question. C'est une bonne façon de le dire, une 
conversation à sens unique. C'est une bonne façon de le dire, 
une conversation à sens unique. 

Dr. Jared Ludlow :  09:08  Une indication du fait qu'il s'est lancé presque immédiatement 
dans le sujet est que la plupart de ces épîtres ont un certain 
format qu'elles suivent, avec une salutation, je suppose que 
c'est ainsi que vous l'appelleriez, au début. Il s'agit des cinq 
premiers versets du chapitre un, et il s'identifie généralement 
comme Paul. Il donne son titre, celui d'apôtre, et précise à qui il 
écrit. Il dit : "À tous les frères". Et ici, je dirais plutôt frères et 
sœurs, "tous les membres qui sont avec moi dans les églises de 
Galatie". Puis il donne en quelque sorte la grâce, la grâce et la 
paix. C'est donc une sorte de bénédiction pour eux. Mais ce qui 
manque au schéma normal de ces épîtres, c'est une section 
d'action de grâces. Il n'est donc pas très reconnaissant d'avoir 
eu à écrire cela. Une fois qu'il a terminé avec le verset 5, qui est 
une sorte de louange ou de doxologie à Dieu, il se lance tout de 
suite. Vous êtes si vite éloignés de ce à quoi je vous ai appelés, 
etc. Il s'attaque donc directement à cette question. 

Hank Smith :  10:16  C'est intéressant. Oui, j'ai remarqué qu'avec Romains et 
Corinthiens, il y a beaucoup de compliments et beaucoup 
d'éloges sur les gens. Ce n'est pas tellement le cas ici. "Je 
m'étonne que vous vous soyez si vite éloignés de celui qui vous 
a appelés à la grâce du Christ pour passer à un autre évangile." 

Dr. Jared Ludlow :  10:33  Et c'est cet autre évangile qui va revenir sans cesse tout au long 
de cette épître. Je pense que le problème fondamental est qu'il 
y a eu des croyants et des chrétiens d'origine juive. Il est parfois 
difficile d'utiliser certains de ces termes, qui sont de petits 
anachronismes, car techniquement, il n'y a pas de christianisme 
à part entière ici et de judaïsme de l'autre côté. Il y a des 
chrétiens d'arrière-plan juif ou des croyants en Jésus qui 
viennent essayer de convaincre les membres de cette région 
qu'ils doivent être circoncis et obéir à la loi de Moïse pour être 
sauvés. Pour Paul, ce n'est pas le message qu'il a transmis et 
qu'il veut transmettre. 

  11:25  Si un Juif est déjà circoncis et qu'il en vient à croire que Jésus est 
le Christ, c'est très bien et il le dira plusieurs fois, qu'il soit 
circoncis ou incirconcis n'a pas vraiment d'importance, mais 
l'exiger, l'exiger comme une étape du salut en Christ, c'est 
l'autre évangile qu'il prêche contre. Au verset 8, le contexte est 
intéressant. Il dit simplement : "Même si je venais, ou si un 
autre ange du ciel venait prêcher un autre évangile que celui 
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que j'ai déjà prêché, ne l'écoutez pas. Cette personne serait 
maudite." Car rappelez-vous, le témoignage de Paul vient du 
Seigneur ressuscité. Il ne revient pas sur les paraboles de Jésus, 
il ne revient pas sur son sermon sur la montagne et ce genre de 
choses. Il revient toujours à la résurrection et au Seigneur 
ressuscité parce que c'est l'expérience qu'il a eue sur le chemin 
de Damas. Il sait qu'il ne peut pas le nier et c'est le témoignage 
auquel il revient sans cesse. Il est intéressant de constater que, 
lorsque j'étais missionnaire et que j'ai entendu beaucoup 
d'autres missionnaires, on nous lance souvent ce verset. 

Hank Smith :  12:37  Beaucoup, oui. 

Dr. Jared Ludlow :  12:38  Huitième verset. Que nous prêchons en quelque sorte un autre 
évangile. Mais je réponds toujours que non, ce n'est pas le cas. 
Nous prêchons l'Évangile de Jésus-Christ. Et c'est ce que Paul 
essaie de dire ici, tant que vous prêchez l'Évangile de Jésus-
Christ et la grâce qui peut venir par Lui, c'est le message qu'ils 
doivent garder. Mais lorsqu'ils commencent à s'écarter et à 
penser qu'il faut faire d'autres choses pour accéder au Christ ou 
au salut, c'est là que le bât blesse. 

Hank Smith :  13:08  Ils ajoutent donc deux conditions au salut. Diriez-vous cela ? 

Dr. Jared Ludlow :  13:13  Oui, ils disent que nous devons faire ces choses en plus de la foi 
en Christ, des choses qu'il a enseignées comme le baptême et 
d'autres choses. Pour leur défense, ils pensent probablement 
que c'est ce que nous devons enseigner parce que c'est ce que 
Jésus a fait. Nous utilisons souvent la phrase "Que ferait Jésus ? 
Eh bien, Jésus a été circoncis. Jésus a observé la Pâque, Jésus est 
allé au temple. Il a fait toutes ces choses. En fait, nous utilisons 
parfois l'expression "Jésus a accompli la loi". Si l'on considère les 
choses au début, comme dans le Sermon sur la montagne, ce 
qu'il dit, c'est qu'il observe la loi, qu'il l'observe parfaitement 
afin de pouvoir accomplir la mission qui lui a été confiée. Ce 
n'est que plus tard, et je dirais particulièrement dans le 
troisième Néphi lorsqu'il visite les Néphites, que lorsqu'il utilise 
"accomplir la loi", il veut dire "je l'ai menée à son terme", elle 
n'est plus contraignante. Mais c'est là que beaucoup de 
chrétiens primitifs se débattaient en essayant de comprendre : 
"Si Jésus a fait ces choses, ne devrais-je pas les faire aussi ? 
Pourtant, grâce à la façon dont l'expiation a été accomplie et a 
contribué à l'accomplissement de la loi, puis à la révélation que 
Paul a reçue sur le chemin de Damas, il a appris que, non, nous 
n'avons pas besoin de continuer à faire toutes ces choses pour 
atteindre le salut. S'ils les font, c'est bien, mais s'ils les exigent 
des autres, ce n'est pas bien. 
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Hank Smith :  14:43  Jared, je voudrais m'attarder un peu plus sur ce verset huit 
parce que nous avons des missionnaires qui nous écoutent. 
Jared, je lis le verset 8 : "Mais si nous-mêmes, ou un ange du 
ciel, vous annonçons un autre Évangile que celui que nous vous 
avons prêché, qu'il soit anathème." Ai-je raison de dire que Paul 
insiste sur le fait que le Christ est le Sauveur, et que c'est par lui 
que nous sommes sauvés. Si quelqu'un vient enseigner autre 
chose que cela, il est dans l'erreur. Serait-ce une bonne façon de 
le dire ? 

Dr. Jared Ludlow :  15:14  Oui, cela nous ramène au verset 6 qui dit qu'au départ, vous 
avez été appelés à la grâce du Christ. Si vous essayez de prêcher 
autre chose que ce que le Christ nous a demandé, alors, oui, 
vous prêchez votre propre évangile ou votre propre message et 
vous serez maudits. 

Hank Smith :  15:34  Jared, disons que je suis un missionnaire sur le terrain et que 
quelqu'un veut parler de Galates, chapitre 1, verset 8, et dit que 
je prêche un autre évangile que Joseph Smith a ajouté à 
l'évangile. Quelle serait une réponse efficace ? 

Dr. Jared Ludlow :  15:46  Je commencerais par dire qu'il n'est pas là pour prêcher un 
autre évangile. Oui, il se peut que nous y ajoutions des 
compréhensions et des expériences différentes, cela fait partie 
de la révélation et de la restauration en cours. Mais Joseph 
Smith l'a gardé centré sur le Christ. Nos articles de foi 3 et 4 
disent que nous avons besoin de l'expiation de Jésus-Christ, de 
la foi en Jésus-Christ et du baptême pour lui, et c'est l'évangile 
que Paul prêchait ici. Donc, si Joseph Smith était venu et avait 
essayé de se mettre à la place du Christ, alors, oui, je pense que 
nous pourrions certainement dire qu'il est maudit et qu'il 
échoue dans ce verset. 

Hank Smith :  16:26  Donc, ce n'est pas tant qu'il a ajouté à l'évangile, c'est plutôt 
qu'il n'a pas changé le fondement. 

Dr. Jared Ludlow :  16:32  Oui. Nous voulons avoir plus d'expériences avec la divinité et 
Joseph Smith a eu ces expériences étonnantes qui montrent 
que Dieu, le Père et Jésus-Christ continuent à se révéler et à 
guider. Et pourtant, on ne fait que répéter ce qui a déjà été 
enseigné. Nous avons toujours le Nouveau Testament, nous 
avons toujours l'Ancien Testament. Ils n'ont pas été remplacés, 
ils ont juste été complétés. 

Hank Smith :  17:04  J'aime bien cela. Et Paul lui-même, j'en suis sûr, va ajouter aux 
choses qu'il a enseignées. Donc, il ne peut pas dire que ajouter 
serait égal à maudit parce que je ne pense pas que Paul dise, je 
vous ai enseigné tout ce qu'il y a à savoir, vous n'avez plus rien à 
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apprendre. Ne vous laissez pas enseigner par quelqu'un d'autre. 
Il dit : ne laissez pas changer les fondements de ce que je vous 
ai enseigné. 

John Bytheway :  17:23  J'ai l'impression que Paul met en garde contre un plan de salut 
alternatif, une autre façon d'être sauvé. Il y a une phrase que 
j'ai relevée et peut-être que j'ai mieux écouté, mais lors des 
dernières conférences générales, j'ai entendu l'accent mis sur la 
doctrine du Christ. Je me souviens que frère Ahmad Corbett a 
parlé de la doctrine du Christ. Et je pense que si nos auditeurs 
veulent bien relire la dernière moitié de Second Néphi 31, ils 
verront ce que Jared vient de mentionner ; l'article de foi 
quatre, la foi en Jésus-Christ, le repentir, le baptême et la 
purification par le Saint-Esprit, c'est la doctrine du Christ. C'est 
l'Évangile, il n'y a pas d'autre Évangile, et le fait de s'appuyer 
entièrement sur les mérites du Christ, Deuxième Néphi 31:19. 
C'est l'Évangile et c'est ce que dit Paul. Il n'y a pas d'autre plan 
de salut. C'est cela. Cela m'aide. Allez à Deuxième Néphi 31, 
pensez à la doctrine du Christ, pensez à l'article de foi quatre. Et 
alors vous savez, non, c'est l'évangile. C'est l'Évangile que nous 
croyons. 

Hank Smith :  18:29  Il n'y a qu'un seul moyen. 

John Bytheway :  18:31  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  18:31  Il n'y a qu'une seule voie sous le ciel par laquelle l'homme peut 
être sauvé. 

John Bytheway :  18:35  C'est Deuxième Néphi 31. Il n'y a pas d'autre plan de salut. 

Hank Smith :  18:39  Jared, comment ces gens, pas seulement ceux de Galatie, mais il 
semble que ce soit le cas de tous, comment sont-ils censés 
équilibrer la loi de Moïse qui est en train de s'accomplir, alors 
que certaines choses vont rester en place. Comment sont-ils 
censés savoir ce que nous sommes censés garder et ce que nous 
ne sommes pas censés garder ? 

Dr. Jared Ludlow :  18:55  C'est ce qu'ils luttent et essaient de comprendre parce qu'il y a 
certainement des commandements, comme les Dix 
Commandements, qu'ils sont censés continuer à vivre et ainsi 
de suite. En fait, je pense que Paul y fait allusion plus loin dans 
le chapitre 5, lorsqu'il aime contraster la servitude de la loi, ce 
qui signifie que vous devez tout garder si vous voulez garder 
quoi que ce soit, c'est en quelque sorte sa rhétorique. Il s'agit 
donc d'une sorte de servitude de la loi par rapport à la liberté 
qui vient par le Christ. Mais il fait très attention à ce que nous 
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n'allions pas trop loin avec cela et que nous ne disions pas, eh 
bien, quoi que je fasse, c'est bon. Je suis libre de faire ce que je 
veux. Et il dit, non. Reprenons le verset 13 du chapitre 5 : "Vous 
avez été appelés à la liberté, mais ne vous servez pas de la 
liberté comme d'une occasion pour la chair." En d'autres 
termes, de suivre les instincts naturels de l'homme que vous 
voulez suivre. "Car toute la loi s'accomplit en une seule parole : 
tu aimeras ton prochain comme toi-même." 

  20:09  Il commence donc à parler des choses que nous pourrions être 
tentés de faire en suivant la chair ou en suivant ce que nous 
voulons faire. Au verset 17, il parle de... 

Hank Smith :  20:24  C'est le même chapitre ? 

Dr. Jared Ludlow :  20:25  La chair, la convoitise contre l'Esprit. Oui, toujours au chapitre 
cinq. L'esprit contre la chair. Et au verset 19 : " Les œuvres de la 
chair se manifestent par l'adultère, l'impudicité, l'impureté, la 
lascivité, l'idolâtrie, la sorcellerie, la haine, la dispute, 
l'émulation, la colère, les querelles, les séditions, les hérésies ". 
Il donne toute une liste de vices, dont beaucoup sont dirigés 
contre d'autres personnes. C'est pourquoi il insiste sur le fait 
que tu dois d'abord aimer ton prochain comme toi-même. Si 
nous aimions vraiment notre prochain, nous ne l'assassinerions 
pas. Nous n'allons pas les haïr. En revanche, il parle d'une loi du 
Christ. Je pense donc que c'est ce que Paul essaie de souligner 
encore et encore : suivez le Christ. Comment savoir si nous 
suivons le Christ ? Par l'Esprit. 

  21:16  Verset 25 du chapitre 5 : "Si nous vivons dans l'esprit, marchons 
aussi dans l'esprit." Et cette marche dans l'esprit, je pense que 
c'est probablement un petit jeu de mots que Paul fait ici parce 
que dans la tradition juive, halacha ou un terme qu'ils utilisent 
pour la loi, suivre la loi a la racine de marcher. C'est la façon 
dont on marche. Nous utilisons parfois l'expression "marcher 
dans l'esprit", 

Hank Smith :  21:42  Marcher, oui. Parler comme il faut. 

Dr. Jared Ludlow :  21:44  Plutôt que de se contenter de belles paroles. Il dit qu'au lieu de 
marcher dans la loi de Moïse, il faut marcher dans l'esprit. Nous 
pourrons revenir plus tard sur les fruits de l'esprit, mais je pense 
que ce qu'il veut dire, c'est que nous ne sommes pas 
complètement libres de faire ce que nous voulons. Il y a encore 
des aspects de la loi donnée par Moïse et d'autres avant et 
après lui que nous devons suivre. Mais ce sur quoi nous devons 
vraiment insister, c'est sur le fait d'aimer notre prochain comme 
nous-mêmes et de marcher dans l'esprit. 
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John Bytheway :  22:18  J'ai bien aimé ce que vous avez dit. Vous avez parlé de liberté et 
je me souviens d'avoir entendu quelqu'un dire un jour : "Ne 
confondez pas liberté et licence, licence de faire tout ce que 
vous voulez." Non, ce n'est pas ce dont nous parlons ici. Je lisais 
le commentaire d'Andrew Skinner et de D. Kelly Ogden, qui 
s'intitule Verset par Verset : "Paul enseigne dans cette épître 
que le Christ n'est pas secondaire par rapport à la loi de Moïse. 
La loi, avec ses exigences spécifiques, ne peut apporter le salut, 
seul le Christ le peut. Le salut vient des seuls mérites du Christ." 
Et puis cela m'a rappelé ce que vous avez dit, Jared. "Cette 
épître a été appelée la Déclaration d'indépendance du 
judaïsme. Les termes libre et liberté sont utilisés 11 fois dans 
cette brève lettre." 

Dr. Jared Ludlow :  23:03  Cette épître est pleine du langage de la servitude, ou de 
l'esclavage plus littéralement en grec, mais aussi de l'inverse, de 
la liberté. Et lorsque nous comprenons pleinement l'esclavage 
du péché, par exemple, nous en venons à apprécier l'expiation 
de Jésus-Christ qui peut nous libérer de cet esclavage. Je pense 
que c'est le président Benson qui a dit que nous n'apprécions 
jamais pleinement l'expiation de Jésus-Christ jusqu'à ce que... 

Hank Smith :  23:33  Nous comprenons la chute. 

Dr. Jared Ludlow :  23:34  Oui, comprendre la chute et à quel point nous avons besoin 
d'être libérés de l'esclavage du péché, de la mort et d'autres 
choses. En utilisant ce langage dans une sorte de rhétorique 
analogique, Paul compare cela à la façon dont la loi de Moïse 
peut nous lier, parce que, encore une fois, nous péchons à 
travers la loi. S'il n'y a pas de loi, il n'y a pas de péché. Le fait 
d'avoir la loi entraîne donc automatiquement le péché, et c'est 
pourquoi le Christ vient nous aider à vaincre ce péché. Lorsque 
je lis certains des propos de Paul dans les Galates, je repense 
toujours à Abinadi, lorsqu'il parle aux prêtres de Noé. Et si vous 
vous souvenez bien, au chapitre 12 de Mosiah, il a demandé au 
prêtre : "Le salut vient-il de la loi de Moïse ? Qu'en dites-vous ?" 
Et ils ont répondu que le salut venait de la loi de Moïse. 

  24:36  Et je pense qu'Abinadi a probablement réalisé, attendez, je n'ai 
pas posé la question de la bonne façon. Parce que la loi de 
Moïse, si elle était suivie correctement, pouvait conduire au 
salut si les gens comprenaient qu'elle pointait vers Jésus-Christ, 
que la loi elle-même, en elle-même, ne pouvait pas les sauver, 
mais qu'elle enseignait des principes et des doctrines qui les 
aidaient à pointer vers Jésus-Christ. Il poursuit en disant : " Je 
sais que si vous gardez les commandements de Dieu, vous serez 
sauvés ", parce que c'est ce que Néphi et d'autres ont dû faire, 
ils ont dû garder la loi de Moïse et cela les a conduits à Dieu. 
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Donc, si vous gardez les commandements de Dieu, vous serez 
sauvés. Mais il poursuit en expliquant que ce n'est pas la loi 
seule, qu'il y a ce rôle que Jésus-Christ joue en relation avec la 
loi qui apporte le salut. 

  25:36  Je pense que le Livre de Mormon fournit quelques bons 
exemples de personnes qui observaient la loi de Moïse avec la 
bonne attitude de se tourner vers le Christ. Nous pouvons aussi 
regarder Second Néphi 25:23, où Néphi dit : "Nous savons que 
c'est par la grâce que nous sommes sauvés, après tout ce que 
nous pouvons faire." Et nous avons tellement massacré cette 
dernière partie dans notre interprétation. Mais je pense que ce 
qu'il dit essentiellement, c'est que tout ce que nous pouvons 
faire maintenant, c'est observer la loi de Moïse jusqu'à ce que le 
Christ vienne. Elle nous réconcilie avec Dieu si nous la 
pratiquons correctement et si nous nous tournons vers un futur 
Messie qui viendra et nous apportera le plein salut. Mais il 
avertit ensuite son peuple : "Mais lorsque le Christ viendra, 
nous devrons observer la loi qu'il nous dira". Il s'inquiète déjà 
du fait qu'ils pourraient penser que la loi elle-même sera 
suffisante et que, lorsque le Messie viendra, nous n'aurons pas 
besoin de nous préoccuper de ce qu'il dira parce que nous 
aurons déjà la loi. 

  26:36  Et bien sûr, c'est ce que nous voyons se produire à la fois dans le 
Livre de Mormon et dans le Nouveau Testament : beaucoup ont 
rejeté Jésus et ce qu'il essayait d'enseigner en pensant : "Nous 
avons déjà la loi, nous avons déjà ce dont nous avons besoin, 
alors pourquoi avons-nous besoin de Jésus ?" Et pourtant Néphi 
dit, non, quand il viendra, vous devrez faire tout ce qu'il 
enseignera. Nous en revenons donc à la loi du Christ, à la 
marche dans la loi du Christ. 

John Bytheway :  27:03  Aucun d'entre nous ne peut respecter la loi à la perfection. Cela 
nous aide à nous rendre compte que nous avons besoin de plus. 
J'aime que vous ayez parlé d'Abinadi parce que j'ai l'impression 
que les deux derniers versets de Mosiah 16 résument tout ce 
qu'il dit, peut-être même les trois derniers versets. Il dit : "Et 
maintenant, ne devriez-vous pas trembler et vous repentir de 
vos péchés et vous souvenir que ce n'est que dans et par le 
Christ que vous pouvez être sauvés ? C'est pourquoi, si vous 
enseignez la loi de Moïse, enseignez-leur aussi qu'elle est une 
ombre des choses à venir. Enseignez-leur que la rédemption 
vient par le Christ, le Seigneur, qui est le Père éternel même. 
Amen." J'ai l'impression que c'est exactement ce qu'Abinadi a 
dit. Pourtant, vous enseignez la loi de Moïse, vous enseignez 
que c'est une ombre des choses à venir parce que la 
rédemption vient en Christ. 
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Hank Smith :  27:48  Jared, je vais essayer d'articuler quelque chose et vous me direz 
à quel point je suis loin du compte. 

Dr. Jared Ludlow :  27:52  D'accord. 

Hank Smith :  27:54  D'après ce que nous avons lu au chapitre 5, Paul semble dire 
que le Sauveur vous a libérés. L'Évangile du Sauveur vous a 
libéré d'un grand nombre de cérémonies, de rituels, de devoirs 
et de responsabilités liés à la loi de Moïse, et vous êtes libéré de 
ces choses. Mais ce n'est pas parce que vous êtes libéré de ces 
choses que vous devez suivre les désirs de la chair. Vous devez 
vivre une loi plus élevée, l'amour, la joie, la paix, la patience. 
Suis-je sur la bonne voie ? 

Dr. Jared Ludlow :  28:28  Oui, c'est vrai. Surtout si l'on pense que son public principal est 
constitué de croyants d'origine païenne. Lorsqu'ils avaient un 
enfant mâle de huit jours, ils ne le circoncisaient pas. Ont-ils 
donc besoin d'être circoncis maintenant ? Ils n'ont pas été 
élevés en mangeant casher. Ont-ils besoin de manger casher 
maintenant ? Ces choses, je ne sais pas si le mot "coutume" est 
le bon, c'est ainsi que Paul considère certaines d'entre elles. Ce 
sont des coutumes maintenant, ce ne sont pas des exigences 
pour le salut. Certains disent que Paul est totalement opposé à 
la loi et qu'il essaie de la supprimer complètement. Je pense 
qu'il dit plutôt : "Si vous voulez faire ces choses, allez-y. Si vous 
voulez manger casher parce que vous avez été élevé dans cette 
religion et que l'idée de manger certaines de ces choses non 
casher ne vous attire pas du tout, eh bien, allez-y. Mais encore 
une fois, n'exigez pas de ceux qui n'ont pas été élevés de la 
même façon qu'eux qu'ils le fassent pour être sauvés. Et ne vous 
dites pas que si je fais ces choses, je serai sauvé. 

  29:39  Dans notre église, nous parlons parfois d'une sorte de liste de 
contrôle pour le salut, si je fais simplement ces choses, je peux 
les cocher. J'ai lu les Écritures, je vais à l'église tous les 
dimanches, et je serai sauvé. Ce n'est pas ainsi que nous 
gagnons le salut. Cela signifie-t-il que nous ne sommes pas 
censés faire ces choses ? Non, ces choses peuvent être bonnes 
et nous aider, mais tout cela a pour but de nous aider dans 
notre relation avec le Christ. Je suppose que Paul dirait que si 
certains chrétiens juifs, si nous voulons utiliser ce terme, des 
chrétiens d'arrière-plan juif, veulent continuer à faire ce qu'ils 
font, tant mieux, mais ne pensez pas que cela vous apportera le 
salut si vous ne vous concentrez pas sur la foi en Jésus-Christ. 

  30:20  L'épître aux Galates est en quelque sorte le point de départ de 
tout ce débat sur la foi et les œuvres qui s'est développé dans le 
christianisme par la suite. C'est donc de pratiques équivalentes 
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aux œuvres par opposition aux œuvres de la loi que Paul parle. 
Si vous avez la foi en Jésus-Christ, c'est ce qui vous apporte le 
salut, et non les œuvres de la loi. Il ne s'agit pas de savoir si vous 
devriez faire ces pratiques de baptême ou de repentance ou ce 
genre de choses. C'est tout à fait différent. Cela fait partie de 
notre relation avec Jésus-Christ et de ce qu'il nous a demandé 
de faire pour venir à lui. Mais lorsque Paul parle de la foi par 
opposition aux œuvres, il parle des œuvres de la loi. 

John Bytheway :  31:08  Ceci est très utile. Il parle des œuvres de la loi de Moïse et de 
ces choses qui n'existent plus. Alors pourquoi sont-elles là ? Je 
pense que c'est ce qui va se passer. C'était un maître d'école 
pour les amener à Christ. Donc, comme vous l'avez dit, 
j'entends des gens dire : "Eh bien, si vous devez faire quelque 
chose comme être baptisé, hé, c'est une œuvre et nous ne 
sommes pas sauvés par nos œuvres. En fait, il s'agit de notre 
relation avec le Christ. Et quand Paul parlait des œuvres, il 
parlait, comme vous venez de le dire, des œuvres de la loi de 
Moïse. Ai-je bien compris ? 

Dr. Jared Ludlow :  31:41  Exactement. Exactement. 

John Bytheway :  31:43  C'est très utile. 

Dr. Jared Ludlow :  31:44  Et le Christ nous a demandé de faire certaines choses pour venir 
à lui, pour démontrer notre foi. 

Hank Smith :  31:51  Je pense qu'il est assez clair avec si vous m’aimez... 

John Bytheway :  31:53  Gardez mes commandements. 

Hank Smith :  31:54  Gardez mes commandements. 

Dr. Jared Ludlow :  31:56  Il y a toujours des commandements, il y a toujours des 
exigences. Oui, je pense qu'avec Nicodème, il n'y a aucun 
moyen d'échapper au fait que le baptême est nécessaire pour 
entrer dans le royaume de Dieu, le royaume des cieux. C'est ce 
qu'il essaie d'enseigner et que la renaissance spirituelle est 
nécessaire. Mais encore une fois, tout cela s'inscrit toujours 
dans le contexte de Jésus-Christ et de la relation avec lui. 

Hank Smith :  32:20  Parce que le baptême ne signifie rien sans le Seigneur. 

John Bytheway :  32:23  Et quel est le grand commandement ? C'est à la fin de Matthieu, 
allez dans le monde entier, prêchez l'Évangile à toute créature, 
en la baptisant. Cela fait partie de l'une des dernières choses 
que Jésus a dites dans l'évangile, c'est d'aller baptiser ... Il s'agit 
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de notre relation avec le Christ, pas d'une liste de contrôle, mais 
nous sommes baptisés parce qu'il nous a demandé de l'être 
pour le suivre. 

Dr. Jared Ludlow :  32:43  Il prêche sans cesse le baptême et son symbolisme. Dans 
l'épître aux Romains, il parle de cette nouvelle vie qui vient par 
le baptême et c'est certainement ce qu'Il veut. 

Hank Smith :  32:57  Et Paul croit aussi à la repentance. Je pense que c'est assez 
évident. 

Dr. Jared Ludlow :  33:03  Il utilise l'expression nouvelle créature, je pense, ici dans 
Galates 15. Il dit : "En effet, dans le Christ Jésus, ni la 
circoncision ni l'incirconcision n'apportent quoi que ce soit, mais 
c'est une nouvelle créature." C'est de cela qu'il s'agit, de cette 
renaissance spirituelle, que l'on soit circoncis ou incirconcis, cela 
n'a pas d'importance. Mais c'est une nouvelle créature. Il a 
beaucoup utilisé le terme de circoncision et certaines personnes 
sont un peu... 

Hank Smith :  33:33  Délicat. 

Dr. Jared Ludlow :  33:33  Je suis mal à l'aise avec cela. Mais je pense qu'il l'utilise 
vraiment comme une partie de la loi entière. Vous pourriez 
aussi regarder les lois sur le kasher, toutes les choses qui 
concernent les fêtes. Encore une fois, il ne les rejette pas 
nécessairement toutes, mais il dit qu'elles n'ont pas 
d'importance, en fin de compte, pour le salut. Ce qui compte, 
c'est que nous changions, que nous soyons une nouvelle 
créature. 

John Bytheway :  34:01  En nous préparant, je me suis dit que Paul utilise, comme vous 
l'avez dit, cette expression pour décrire, et c'est aussi le cas 
dans le livre des Actes, ceux qui sont circoncis, c'est-à-dire les 
juifs qui observent la loi de Moïse. 

Dr. Jared Ludlow :  34:14  Encore une fois, du point de vue des chrétiens juifs, ils diraient 
que c'est ce que Jésus a fait et nous avons dans le Nouveau 
Testament sa circoncision et le fait qu'il ait donné son nom, 
nous le voyons aussi avec Jean le Baptiste. Ils reviennent 
également à Abraham et disent que cela fait partie de l'alliance 
que Dieu a conclue avec lui. Alors bien sûr, nous allons garder 
cela et continuer à le faire. Paul, l'un des défis qu'il rencontre et 
la raison pour laquelle il revient à Abraham, essaie de montrer 
deux choses à propos d'Abraham. Tout d'abord, Abraham était 
considéré comme juste, comme un ami de Dieu avant d'être 
circoncis, avant d'avoir fait cela. Si nous reprenons le chapitre 3 
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des Galates, il dit : "De même qu'Abraham crut à Dieu et que 
cela lui fut compté pour justice". Cela nous ramène à Genèse 
15:6, et je pense que c'est un verset clé pour Paul, il est dit dans 
Genèse 15:6, "Et lui, Abraham, crut au Seigneur et cela lui fut 
compté pour justice." 

  35:36  Bien sûr, la justice est une chose essentielle que nous 
recherchons tous, que Dieu nous considère comme justes. Et 
ailleurs, il utilise le terme de justification. Eh bien, la justification 
a la même notion que le fait d'être déclaré juste. Tout est en 
ordre avec Dieu. Vous faites tout ce que vous êtes censé faire. 
Paul essaie de souligner qu'Abraham était déjà considéré 
comme juste ou réputé juste avant le chapitre 17 de la Genèse, 
lorsqu'il est circoncis et que cela fait partie de l'alliance 
abrahamique. Encore une fois, en tant que partie d'Abraham, 
Abraham a également promis que ce ne sont pas seulement ses 
descendants littéraux qui seront bénis. Le verset 7 dit : "Sachez 
donc que ceux qui ont la foi sont les enfants d'Abraham." Et par 
foi, il entend non pas l'œuvre de la circoncision qui s'est 
produite plus tard. "L'Écriture, prévoyant que Dieu justifierait 
les païens", par païens, on peut entendre les nations de la terre, 
les Gentils. 

Hank Smith :  36:44  Nous sommes en Galates 3, n'est-ce pas, Jared ? 

Dr. Jared Ludlow :  36:46  Oui, c'est exact. Galates 3:8. "L'Écriture, prévoyant que Dieu 
justifierait les nations - je dirais - par la foi, a déjà annoncé 
l'Évangile à Abraham, en disant : "En toi seront bénies toutes les 
nations". Ainsi donc, ceux qui ont la foi sont bénis avec le fidèle 
Abraham". Remarquez qu'il ne cesse d'insister sur la foi et la 
fidélité, etc. Mais c'est maintenant ouvert à toutes les nations. 
Tant qu'ils ont cette foi et cette relation avec Dieu, ils peuvent 
être considérés comme justes ou justifiés, même sans la 
circoncision. C'est en partie pour cette raison qu'il revient sans 
cesse sur la circoncision, car je pense que ses opposants, si vous 
voulez, qui sont entrés dans les congrégations plus tard, 
enseignent aux Galates que non, vous devez être circoncis parce 
que cela fait partie de l'alliance, et il essaie de leur dire non. 

Hank Smith :  37:47  Et c'est un autre évangile qui était enseigné. Maintenant, cela 
prend tout son sens. J'aime bien ça. 

Dr. Jared Ludlow :  37:54  Au verset suivant, il dit : " Car tous ceux qui pratiquent les 
œuvres de la loi sont sous la malédiction. " Cela signifie, je 
pense, John, que vous avez mentionné tout à l'heure qu'il est 
fondamentalement impossible d'observer toutes les règles de la 
loi et que, par conséquent, vous n'obtiendrez pas toutes les 
bénédictions de Dieu. Mais il cite ensuite Deutéronome 27:26, 
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et nous voyons cette phrase ou ce passage utilisé à plusieurs 
reprises dans le Nouveau Testament pour parler de la 
crucifixion de Jésus. "Maudit soit quiconque ne persévère pas 
dans la mise en pratique de tout ce qui est écrit dans le livre de 
la loi. Puis il cite Deutéronome 27:26, qui ressemble un peu à ce 
que John a dit : "Maudit soit quiconque ne persévère pas dans 
la mise en pratique de tout ce qui est écrit dans le livre de la 
loi." Donc, si vous ne les mettez pas toutes en pratique, vous 
êtes maudit, selon la loi, et la seule façon de surmonter cela est, 
dit-il, par la foi. 

  38:57  Au verset 11, il dit : "Mais nul n'est justifié par la loi aux yeux de 
Dieu, parce qu'on n'observe pas tout." Il est évident que le juste 
vivra par la foi ou que c'est par la foi que le juste vivra. Et la loi 
n'est pas de la foi, mais l'homme qui la met en pratique vivra en 
elle. C'est ainsi que le Christ", dit-il au verset 13, "nous a 
rachetés de la malédiction de la loi. Comment ? Il a été 
anathème pour nous. C'est le passage où nous voyons parfois 
dans le Nouveau Testament que "maudit est quiconque est 
pendu à un arbre", ce qui fait référence à la crucifixion de Jésus. 
Parce que le Christ devient le maudit suspendu à un arbre ou à 
une croix, il est capable de nous racheter de la malédiction de la 
loi, de nous racheter de l'incapacité d'observer tout ce qui est 
prévu par la loi. 

  39:55  Ce n'est pas si différent de nous aujourd'hui. Pouvons-nous 
garder tous les commandements de l'Évangile ? Non, nous 
avons besoin du Christ pour nous permettre de nous repentir, 
de pardonner, de nous sanctifier, etc. afin de retrouver notre 
droit avec Dieu. Le verset 14 dit donc que la bénédiction 
d'Abraham doit venir sur les païens par Jésus-Christ, afin que 
nous puissions recevoir la promesse de l'esprit par la foi. C'est 
vraiment ce qu'il essaie de faire en revenant à Abraham et aux 
promesses faites à Abraham, à la fois parce qu'il a été considéré 
comme juste avant d'être circoncis, et parce que toutes les 
nations seraient également bénies par les alliances par 
l'intermédiaire d'Abraham. Mais il faut le Christ au milieu de 
tout cela pour surmonter le fait que nous ne sommes pas à la 
hauteur de la loi. 

John Bytheway :  40:56  C'est très intéressant pour moi. Cela me rappelle quand nous 
étions dans le livre de Jean, en Jean 6, quand Jésus leur a 
enseigné cette doctrine difficile, à savoir que vous devez boire 
mon sang. Et pour eux, ils étaient comme, ouais, mais la loi dit 
que vous n'êtes pas censés manger du sang. Il l'explique plus 
tard. Mais à l'époque, je suis très heureux que vous ayez 
soulevé cette question. Je lisais le livre Making Sense of the 
New Testament de Richard Holzapfel et Thomas Wayment. Ils 
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disent : "Pourquoi était-ce une pierre d'achoppement 
d'enseigner le Christ crucifié ? Pour Paul et d'autres Juifs du 
premier siècle, la déclaration des disciples selon laquelle Jésus 
avait été crucifié était un oxymore. Le Messie ne pouvait pas 
être crucifié, un homme crucifié ne pouvait pas être le Messie 
car la loi dit", comme vous venez de le dire, Jared, "celui qui est 
pendu est maudit de Dieu". C'est le Deutéronome 21:23. 

  41:49  Apparemment, l'interprétation juive du Deutéronome éliminait 
toute possibilité que des hommes justes, et encore moins le 
Messie, soient crucifiés. Cela peut expliquer l'opposition initiale 
amère de Paul aux disciples. Cependant, après avoir rencontré 
Jésus sur le chemin de Damas, Paul a relu la Bible hébraïque à 
travers le prisme de la résurrection. Jésus avait fourni ce prisme 
aux disciples après sa mort et sa résurrection. Lorsque Paul a 
découvert ce qu'il dit maintenant aux Galates, c'est que le 
Messie a été crucifié, qu'il a été maudit, mais que ce n'était pas 
pour ses propres péchés. "Le Christ nous a rachetés de la 
malédiction de la loi en devenant malédiction pour nous. C'est 
Galates 3:13. Car il est écrit : "Maudit soit quiconque est pendu 
au bois". Le Messie s'est tenu à notre place, agissant par 
procuration pour nous, étant devenu une malédiction pour 
nous. Cela m'a vraiment aidé à comprendre ce verset. Il a été 
maudit pour nous, au verset 13. L'idée d'essayer de réconcilier 
le Deutéronome, celui qui pend est maudit de Dieu. Non, il est 
devenu la malédiction pour nous. C'est donc un bel 
enseignement. 

Dr. Jared Ludlow :  42:59  Cela souligne, une fois de plus, la nécessité absolue d'un 
rédempteur, car nous ne pourrions pas le faire seuls. Et la loi 
elle-même ne pouvait pas le faire. 

John Bytheway :  43:09  Oui, la loi ne pouvait pas le faire. Et la réaction initiale des Juifs, 
à savoir que le Messie ne serait pas crucifié, est une pierre 
d'achoppement à cause de la façon dont ils lisent le 
Deutéronome 21. Je pense que c'est fascinant et j'aime que Paul 
clarifie cela tout de suite. 

Hank Smith :  43:25  John, Jared, essayons d'amener cela en 2023. Si j'écoute ceci, 
quelle leçon pourrais-je en tirer ? J'entends que les 
commandements sont bons, mais qu'ils nous conduisent au 
Christ. Ils ne nous sauvent pas. Ce n'est pas le respect des 
commandements qui me sauve, c'est le respect des 
commandements qui me conduit à Christ et c'est Lui qui me 
sauve. Paul dit au chapitre 3, verset 24 : "La loi était notre 
maître d'école pour nous amener au Christ, notre tuteur, notre 
gardien, jusqu'à ce que le Messie vienne." Que pensez-vous de 
cette idée ? 
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Dr. Jared Ludlow :  44:02  Oui, je pense que la loi enseignait, encore une fois, des principes 
et des doctrines qui étaient censés aider les enfants d'Israël à 
comprendre et à se diriger vers la venue du Messie, ainsi que 
des principes évangéliques, faute de mieux. Je me souviens que 
Gerald Lund a un jour dessiné deux cercles. Le premier cercle 
représente la loi de Moïse, le second la loi du Christ. Dans le 
premier cercle, il a placé les performances et les ordonnances 
de la loi de Moïse, c'est-à-dire qu'il y a certaines choses que 
nous sommes censés faire, des ordonnances auxquelles nous 
sommes censés participer. Pensez à l'ensemble du système 
sacrificiel, au fait de manger casher et à toutes ces choses. Puis 
il a dessiné une flèche vers le deuxième cercle, qui était la loi du 
Christ, et il y a certains principes évangéliques qui sont censés 
pointer vers elle et dont nous sommes censés tirer des leçons. Il 
a ensuite dessiné deux autres cercles, qu'il a inversés. 

  45:02  La loi du Christ nous enseigne les principes de l'Évangile, puis il 
tire une flèche vers la seconde, la mise en œuvre quotidienne 
de pratiques, d'ordonnances et d'autres choses. Il compare cela 
à deux façons différentes dont notre Père céleste enseigne à ses 
enfants. L'une d'entre elles consiste à leur donner plus de 
détails, comme un maître d'école. Voici ce que vous devez faire, 
mais j'espère que vous apprendrez ces choses au cours du 
processus. En tant que professeur, nous ne donnons pas de 
devoirs simplement parce que nous voulons en donner. Nous 
devons souvent les noter et ce n'est pas une partie de plaisir. 
Mais nous espérons qu'ils apprennent quelque chose au cours 
du processus, que cela les oriente vers quelque chose de 
meilleur. Alors que la loi du Christ nous donne peut-être des 
principes évangéliques et nous devons ensuite savoir comment 
les mettre en œuvre. Quelles sont les choses que je dois faire ? 
Lorsqu'il est dit de sanctifier le jour du sabbat, qu'est-ce que 
cela signifie pour moi ? Que dois-je faire pour sanctifier le jour 
du sabbat ? En fin de compte, nous faisons des choses 
similaires, mais dans l'ordre inverse, si l'on peut dire. 

Hank Smith :  46:12  C'est fascinant. 

John Bytheway :  46:13  Oui, j'aime bien ça. Ce sont des choses que nous faisons. Mais le 
Sauveur est le Sauveur. C'était, c'est et ce sera toujours le 
Sauveur. Sanctifier le jour du sabbat n'est pas le Sauveur. Et lire 
mes Écritures n'est pas le Sauveur. Et aller au temple n'est pas 
le Sauveur. Jésus est le Sauveur. Et lorsque nous avons cela à 
l'esprit et que la doctrine du Christ, la foi en Christ, la 
repentance et la nouvelle naissance, ces autres choses sont, 
j'aime la façon dont vous l'avez dit, d'autres choses... des 
performances, des choses que nous voulons faire, que nous 
aimons faire, mais elles nous maintiennent concentrés sur le fait 

Galates Parte 1 followHIM Podcast Page 18



que le Christ est le Sauveur. Est-ce une bonne façon de le 
reformuler ? 

Dr. Jared Ludlow :  46:48  Oui, ils nous conduisent à Lui. 

Hank Smith :  46:51  J'aime beaucoup cela et je vais essayer de l'énoncer aussi. Donc, 
dans la loi de Moïse, il y avait des commandements prescrits, 
des rituels, des pratiques qui pointaient vers le Christ et les 
principes de l'évangile. Le Christ vient et fait l'inverse. Il 
enseigne les principes de l'Évangile et nous devons ensuite 
trouver des moyens de les mettre en pratique. 

John Bytheway :  47:16  Et tout cela nous renvoie au Christ, le Sauveur. 

Dr. Jared Ludlow :  47:21  Des choses comme le fait de sanctifier le jour du sabbat n'ont 
pas disparu. Le président Nelson a dit très clairement que la 
façon dont nous respectons le jour du sabbat est un signe de 
notre relation avec notre Père céleste. Mais nous ne recevons 
pas une liste stricte de choses à faire et à ne pas faire, comme la 
loi de Moïse le prévoyait parfois, ou je dirais plus souvent, la loi 
supplémentaire qui a été ajoutée plus tard, a ajouté encore plus 
d'exigences et de prescriptions et des choses comme ça. Mais le 
principe reste le même : nous voulons sanctifier le jour du 
sabbat, montrer à notre Père céleste que nous le révérons et 
que nous l'honorons, et que nous pouvons réserver une période 
de temps à nos autres activités pour démontrer notre amour 
pour lui, ce qui nous donne évidemment l'occasion de pratiquer 
d'autres types de cultes ce jour-là. Il se peut que nous ne 
recevions pas la même liste stricte. J'utilise le mot "stricte" 
comme Abinadi en parle. C'est une loi stricte qui a été donnée 
au peuple. Et cela peut s'appliquer à un maître d'école, parce 
que parfois les maîtres d'école peuvent être stricts sur les 
choses qu'ils doivent faire. 

John Bytheway :  48:31  Tout revient à l'Évangile : Jésus est venu pour nous sauver. 

Dr. Jared Ludlow :  48:39  D'une certaine manière, cela nous ramène à ce dont nous avons 
parlé plus tôt à propos de la marche dans l'Esprit. En apprenant 
les principes de l'Évangile, nous saurons mieux, en marchant par 
l'Esprit, les choses que nous devrions faire, les personnes que 
nous devons aider, les choses que nous pouvons faire pour 
aider notre famille. Ma femme pense constamment à la façon 
dont elle peut aider ses enfants à s'améliorer pour avoir une 
bonne vie et ainsi de suite. Ce genre de choses se produit 
lorsque nous réfléchissons aux principes de l'Évangile et que 
nous nous demandons comment mettre en œuvre certaines de 
ces choses dans notre vie quotidienne. 
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John Bytheway :  49:22  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway : 00:00:01 Rejoignez-nous pour la deuxième partie avec le Dr Jared Ludlow 
sur les Galates, chapitre 1 à 6. Quel défi pour Paul, car c'est tout 
ce que les Juifs avaient connu et les païens arrivent, et il faut 
essayer d'assembler tout cela parce que le type qui tond sa 
pelouse serait, selon la définition que nous utilisons, 
probablement un païen, et nous apprenons toutes ces choses 
que ces types ont faites dans le passé avec la loi de Moïse, Mais 
pour Paul, quand tout se passait en même temps, cela m'aide à 
voir le défi qu'il a dû relever en réunissant des païens, des juifs 
et des juifs convertis au christianisme en même temps, avec 
toutes leurs pratiques passées, et en mettant tout cela 
ensemble, alors qu'il ne peut pas être là. Il ne peut qu'écrire ces 
lettres. Il semble que son défi ait été plus difficile à relever que 
je ne l'aurais jamais imaginé. 

Dr. Jared Ludlow : 00:00:53 Pour ajouter à ce défi, il parle au chapitre 2 d'une sorte de 
confrontation avec Peter. 

Hank Smith :  00:01:01 Homme. 

Dr Jared Ludlow : 00:01:03 Paul revient sur une expérience qu'il a eue auparavant, et ce 
n'est donc pas en Galatie ou avec eux qu'il se trouve, mais à 
Antioche, dans l'actuelle Syrie. Antioche est devenue très tôt un 
centre important du christianisme. En fait, le livre des Actes des 
Apôtres mentionne que c'est le premier endroit où l'on appelle 
les chrétiens, ces croyants dans le Messie. Il est à Antioche, 
chapitre 2, verset 11, et Pierre est venu et, en guise 
d'introduction, Paul dit : "Je lui ai résisté en face, parce qu'il 
était à blâmer." En d'autres termes, je l'ai appelé à sortir, puis il 
donne le contexte. Pourquoi l'a-t-il interpellé ? Eh bien, avant 
cela, certaines personnes sont venues de la part de Jacques, et 
par Jacques ici, il est question du frère de Jésus, le chef de 
l'église de Jérusalem, et ils semblent représenter Jérusalem, en 
quelque sorte le cœur de cette continuation de la pratique 
juive. 

00:02:07 C'est ainsi qu'ils ont été élevés et ils viennent de ce parti de 
Jacques ou autre et avant qu'ils n'arrivent, Pierre mangeait avec 
les païens. Et comme vous le savez, il y a des problèmes lorsque 
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vous mélangez des juifs et des païens pour manger parce que 
les païens ne suivent pas le même régime kasher. Ce n'est pas 
qu'ils ne peuvent absolument pas manger ensemble, mais vous 
ne mangerez pas les mêmes aliments. J'ai participé à de 
nombreux travaux interconfessionnels avec des juifs pendant 
mes études supérieures, j'avais beaucoup de professeurs et de 
camarades de classe juifs, et chaque fois que nous avons 
l'occasion de manger ensemble, c'est un peu un défi. Le plus 
simple est d'opter pour un régime végétarien, ce qui permet 
d'éviter bien des questions. 

  00:02:58  Pierre ne semblait pas avoir de problème à rencontrer les 
païens à Antioche jusqu'à ce que ce groupe vienne de 
Jérusalem, et lorsqu'ils venaient, il se retirait et se séparait. 
C'est le point de vue de Paul. Nous devons garder cela à l'esprit. 
Nous ne savons pas ce que Pierre ... ce qui se passe dans son 
esprit. Je ne sais pas s'il se dit : "Oh, nous avons ces invités qui 
viennent d'arriver de Jérusalem. Laissez-moi m'assurer qu'ils se 
sentent à l'aise." Il s'est séparé, craignant, dit Paul, ceux qui 
étaient de la circoncision. En d'autres termes, ils étaient dans 
l'idée que nous devions continuer à faire ces actions. 

John Bytheway :  00:03:38  Continuez à vivre la loi de Moïse. 

Dr Jared Ludlow :  00:03:39  Et les autres Juifs se séparèrent, ou agirent de même avec lui, 
au point que Barnabé aussi se laissa entraîner par leur 
dissimulation ou leur hypocrisie, c'est ce que le grec veut 
vraiment dire ici, mais quand je ... Paul dit : "Voyant qu'ils ne 
marchaient pas droit selon la vérité de l'Évangile, je dis à Pierre, 
devant eux tous, si toi, Juif, tu vis à la manière des païens". En 
d'autres termes, vous mangiez avec les païens : "Si tu ne vis pas 
à la manière des Juifs, pourquoi obliges-tu les païens à vivre à la 
manière des Juifs ?" 

  00:04:19  Il s'agit donc d'une sorte d'étude de cas de toute cette question 
que vous avez certainement déjà abordée au chapitre 15 des 
Actes, avec le conseil de Jérusalem, pour essayer de décider ce 
que nous demandons aux Gentils de faire lorsqu'ils entrent dans 
l'Église et ainsi de suite. Dans le numéro de juillet du Liahona, 
on m'a demandé d'écrire sur ce conseil de Jérusalem au 
chapitre 15 des Actes, et c'est là tout le problème : essayer de 
déterminer ce que nous devons faire avec les Gentils qui 
entrent dans l'Église. Comment se mélanger ? Car la nourriture 
est un élément important de la communion. Je veux dire, 
pensez à... même dans nos propres paroisses et pieux et tout le 
reste, nous avons ces événements où nous mangeons 
ensemble. Pourquoi ? Parce que nous voulons être en 
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communion les uns avec les autres, apprendre à mieux nous 
connaître. 

  00:05:09  Que se passe-t-il lorsque vous venez d'horizons et de besoins 
alimentaires différents ? Aujourd'hui, nous avons des produits 
sans gluten ou d'autres choses qui peuvent poser des 
problèmes, mais en général, on peut trouver un moyen de s'en 
accommoder. Que se passe-t-il si vous avez deux grands 
groupes de personnes qui sont différentes ? Je compare cela à 
une situation où, lors de la prochaine conférence générale de 
l'Église, on apprendrait que tout nouveau membre de l'Église 
n'est plus tenu d'observer la Parole de Sagesse. Avez-vous des 
bols à punch différents pour les différents types de boissons 
que chacun boit ? 

  00:06:00  Y a-t-il une zone fumeur dans la chapelle ? Cela mettrait tout 
sens dessus dessous, et d'une certaine manière, c'est ce que 
ressentaient les croyants juifs de Jésus face à tous ces gentils 
qui arrivaient : comment se mélanger à eux ? Que faire d'eux 
lorsqu'ils ne font pas les choses que nous avons été habitués à 
faire tout au long de notre vie, et que Jésus semblait avoir faites 
au cours de sa vie ? C'est une question difficile qu'ils essaient de 
résoudre. 

Hank Smith :  00:06:31  C'était un excellent exemple. Cela m'a vraiment aidé à 
comprendre. 

John Bytheway :  00:06:35  J'aime bien ce que vous avez dit, même si nous n'avons pas 
l'occasion d'entendre Peter dire : "Voilà pourquoi je suis allé à 
l'autre table ou pourquoi je suis parti". 

Hank Smith :  00:06:45  Oui, je voulais lire un extrait de la version anglaise 
contemporaine, juste pour que tout le monde comprenne 
l'histoire entre Paul et Pierre. Elle dit : "Quand Pierre est venu à 
Antioche, je lui ai dit face à face qu'il avait tort. Il avait 
l'habitude de manger avec des païens qui suivaient le Seigneur, 
jusqu'à ce que Jacques envoie des disciples juifs, Pierre a eu 
peur des Juifs et a rapidement cessé de manger avec les païens. 
Lui et les autres cachaient si bien leurs véritables sentiments 
que même Barnabé était dupe, mais quand j'ai vu qu'ils 
n'obéissaient pas vraiment à la vérité, ce n'est pas une bonne 
nouvelle. J'ai corrigé Pierre devant tout le monde et je lui ai dit : 
"Pierre, tu es juif, mais tu vis comme un païen ; comment peux-
tu obliger les païens à vivre comme les juifs ? Cela aurait été un 
moment intéressant à vivre. 

Dr. Jared Ludlow :  00:07:24  Je veux dire, je ne sais pas, mais j'entends parfois nos apôtres 
modernes avoir des discussions animées sur certaines choses 
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jusqu'à ce qu'ils parviennent à une décision unanime, 
généralement avec l'aide de l'Esprit, qui les rassemble, mais ils 
ont chacun leurs opinions et leurs personnalités, et ici nous 
avons un aperçu de la personnalité de Paul qui n'a pas peur de 
s'en prendre au chef des apôtres et de dire : "Tu agis comme un 
hypocrite". Encore une fois, nous ne savons pas ce que Pierre 
pensait de l'autre côté. 

Hank Smith :  00:07:58  John, Jared, l'un des sites web que j'aime utiliser parfois dans 
mon étude de la Bible est le Projet Bible. Ils ont un résumé du 
livre des Galates et j'aimerais savoir ce que vous en pensez tous 
les deux. Ils écrivent ceci : "La lettre de Paul confronte les 
Galates au fait qu'ils s'appuient sur les lois de la Torah, la loi de 
Moïse, en particulier la circoncision, pour s'assurer qu'ils sont 
membres de la famille de Dieu. Il appelle cela un évangile 
différent, car depuis le début, la vraie bonne nouvelle n'a jamais 
été de gagner l'entrée dans la famille de Dieu. Pour le prouver, 
Paul prend l'exemple d'Abraham, rappelant aux lecteurs 
qu'Abraham n'a jamais mérité sa bonne relation avec Dieu. Au 
contraire, il a cru et s'est fié à la promesse de Dieu qu'un jour, 
toutes les nations trouveraient les bénédictions de Dieu à 
travers lui et ses descendants". 

  00:08:43  "Le plan de Dieu a toujours été d'avoir une famille de personnes 
qui se rapportent à lui sur la base de la confiance, et non de la 
loi. La loi, aussi bonne soit-elle, ne donne pas le pouvoir de 
changer ce qu'elle ne peut pas faire. Jésus l'accomplit 
pleinement. Paul dit que ce qui compte vraiment, c'est la 
nouvelle création de Dieu, la famille des personnes qui font 
confiance à Jésus et apprennent à aimer Dieu et les autres par la 
puissance de l'esprit". Qu'en pensez-vous ? 

Dr. Jared Ludlow :  00:09:15  Je pense que l'un des objectifs de Galates est de rassembler 
cette famille multiethnique, que l'on pourrait qualifier de 
famille unie. Je pense que le mot "confiance" a été utilisé tout 
au long de l'histoire... Dans la version King James, il est question 
de foi, mais je pense que certains aiment utiliser le concept de 
confiance dans le Christ ou en Dieu, qui nous pousse à agir 
parce que nous sommes convaincus que cela fonctionnera 
vraiment, que si je viens au Christ, il peut vraiment me sauver. 
Alors que parfois, lorsque nous pensons au mot foi, nous 
pouvons l'utiliser de manière plus abstraite, "j'ai foi en quelque 
chose là-dehors", mais si nous avons vraiment confiance en 
Christ, alors oui, il peut faire ce qu'il a prétendu qu'il pouvait 
faire et qu'il a fait. 

Hank Smith :  00:10:14  Je peux donc, si je ne fais pas attention, faire plus confiance aux 
commandements qu'à Jésus. 
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Dr Jared Ludlow :  00:10:20  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  00:10:21  Ou même moi-même, mes propres œuvres. 

Dr Jared Ludlow :  00:10:24  Et nous ne sommes jamais justifiés par les œuvres de la loi, mais 
par cette confiance en Jésus-Christ, c'est ainsi que nous 
devenons justes. 

John Bytheway :  00:10:35  Je pensais juste à une question que certains pourraient se 
poser. Comment Abraham a-t-il été sauvé ? Et je pense que la 
réponse que nous donnerions est la même que pour nous tous, 
par l'Évangile de Jésus-Christ, par la bonne nouvelle. C'est ainsi 
que nous répondrions, n'est-ce pas ? Même si le Christ n'était 
pas encore venu à l'époque, Abraham connaissait l'Évangile. Il a 
appliqué les mêmes premiers principes que nous, est-ce que 
c'est juste ? 

Dr Jared Ludlow :  00:11:02  Oui, il avait cette foi ou cette confiance en Dieu et dans la 
promesse de la future semence qui viendrait à travers sa lignée. 
Habituellement, lorsque nous parlons de la descendance 
d'Abraham, nous pensons à un groupe, mais parfois, dans les 
Écritures, il est question d'un S majuscule, de la semence, si 
vous voulez. Une personne, Jésus-Christ, qui vient de cette 
lignée d'Abraham et qui a eu confiance et foi dans le fait que 
cette semence viendrait apporter la rédemption nécessaire. 
Dans l'épître aux Galates, Paul revient également sur Abraham 
par le biais d'une allégorie. Au chapitre 4, il parle de ce concept 
d'Abraham et de la promesse. Il place deux choses de part et 
d'autre. 

  00:11:52  Nous pourrions peut-être parler un peu de cette allégorie au 
chapitre 4, à partir du verset 22, où il répond à ceux qui veulent 
être sous la loi et où il essaie d'expliquer pourquoi vous ne 
voulez pas être sous la loi. Au verset 22, il est écrit qu'Abraham 
a eu deux fils, Ismaël et Isaac. L'un par une servante, Hagar, 
l'autre par une femme libre, Sarah. Il oppose donc ces deux fils. 
C'est une interprétation intéressante des Écritures. Encore une 
fois, il s'agit d'une allégorie. Il les considère donc comme 
symboliques d'autres choses, qui sont une allégorie, car il s'agit 
de deux alliances. Celle du mont Sinaï, c'est-à-dire Hagar ou 
Ismaël, qui mène à la servitude. Il y a ce concept que la loi 
apportera la servitude. 

  00:12:44  Puis il, pointblank dit, qui est Agar ou Hagar et plus de la forme 
grecque là. Car cette Agar est le mont Sinaï en Arabie et répond 
à Jérusalem. Il s'agit ici de la ville de Jérusalem elle-même, qui 
est maintenant en esclavage avec ses enfants. Donc, encore une 
fois, ils sont toujours sous la loi. Ils sont toujours asservis à la loi, 
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ce qui est assez ironique parce que la ligne de l'alliance passe en 
fait par Isaac, mais il la fait passer par Hagar ici. Je ne dis pas 
qu'il retrace la ligne de l'alliance, mais l'allégorie est que c'est la 
servante, donc c'est la servitude et Jérusalem représente cette 
servitude. Maintenant, il parle de l'autre côté, Jérusalem, qui 
est en haut et qui est libre. Il parle donc d'une Jérusalem 
céleste, qui est notre mère à tous. 

  00:13:35  Puis il cite Isaïe : "Car il est écrit : Réjouis-toi, stérile, qui 
n'enfantes pas, Éclate et crie, toi qui n'accouches pas. Car la 
désolée a beaucoup plus d'enfants que celle qui a un mari." 
Ainsi, Esaïe 54:1 est une sorte de bénédiction pour celles qui 
peuvent être stériles à l'époque, mais qui auront des enfants 
bien plus nombreux que celles qui ont un mari. Le verset 28 dit : 
"Or nous, frères, comme Isaac, nous sommes les enfants de la 
promesse." Si vous vous souvenez, Isaac vient à cause d'une 
promesse de ces visiteurs qui disent que vous allez avoir un 
enfant. Au début, ils se disent : "Nous sommes un peu vieux 
pour ça, comment pouvons-nous avoir un enfant ? 

  00:14:18  Et c'est en quelque sorte la racine d'Isaac, le nom lui-même. 
Mais comme celui qui était né selon la chair, Ismaël, a persécuté 
celui qui était né selon l'esprit, il en est de même aujourd'hui. 
Nous revenons donc à la Genèse. Vous vous souvenez qu'à un 
moment donné, Ismaël se moque ou, en hébreu, certains 
considèrent qu'il s'agit littéralement de se moquer d'Isaac, 
parce qu'une fois de plus, la racine a cette connotation de rire 
ou de moquerie. D'une manière ou d'une autre, Ismaël se 
moque d'Isaac ou le persécute. Sarah le voit et dit à Abraham de 
chasser la servante et son fils, car le fils de la servante ne sera 
pas héritier du fils de la femme libre. Ainsi, mes frères, nous ne 
sommes pas les enfants de la femme esclave, mais de la femme 
libre. L'allégorie est un peu compliquée, mais il s'agit encore 
une fois de deux côtés, et ce qu'Abraham essaie de montrer, ou 
plutôt ce que Paul essaie de montrer à Abraham, c'est qu'il a 
reçu cette promesse. 

  00:15:19  Il devait croire qu'ils pourraient encore avoir des enfants à cet 
âge avancé. Ismaël est né par des moyens physiques normaux. 
On lui a donné cette femme, il a eu des relations avec elle, 
Ismaël est né. Il n'y a rien de miraculeux là-dedans. Alors 
qu'avec Isaac, il a fallu un miracle pour donner naissance à cet 
enfant, et c'est la Jérusalem céleste. C'est la libération de la 
servitude. C'est tout ce qui représente la liberté sans loi. Ainsi, 
même si les symboles sont différents de ceux auxquels nous 
pensons habituellement, c'est ce qu'il utilise pour... comme un 
autre exemple, voulez-vous vraiment être sous la loi ? Voulez-
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vous vraiment être dans cette sorte d'esclavage ou voulez-vous 
être libres ? Voulez-vous être des enfants de la promesse ? 

  00:16:15  Aimeriez-vous faire preuve de cette confiance en Dieu et 
recevoir toutes ces bénédictions, comme ce fut le cas pour 
Abraham, Isaac et probablement Jacob, et ainsi de suite ? 

Hank Smith :  00:16:29  Quelle fascinante façon d'utiliser cette histoire. 

John Bytheway :  00:16:33  Il utilise des personnes réelles et une histoire réelle et compare 
les personnes à la loi de Moïse ou à la loi de l'Évangile. 

Hank Smith :  00:16:41  Est-il en train de dire qu'Ismaël représente la loi de Moïse ? 
Isaac représente la loi du Christ, tout comme Sarah a chassé 
Ismaël, la loi du Christ a chassé la loi de Moïse. 

Dr. Jared Ludlow :  00:16:56  Oui, je veux dire que nous dirions probablement satisfaits ou... 

Hank Smith :  00:16:59  D'accord. 

Dr. Jared Ludlow :  00:17:00  Je ne sais pas si elle a été remplacée, c'est peut-être un terme 
trop fort, mais il est certain que la loi de Moïse a été accomplie 
et qu'il s'agit maintenant de la loi du Christ. Ce que le Christ 
nous a demandé de faire est ce sur quoi nous devons nous 
concentrer et que nous devons suivre. 

Hank Smith :  00:17:14  J'aimerais étudier les Ecritures avec Paul parce que... 

John Bytheway :  00:17:18  Il l'a vu là-dedans, oui, comme au verset 24, qui est une 
allégorie, quatre, ce sont les deux alliances. 

Hank Smith :  00:17:27  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:17:28  C'est intéressant. 

Hank Smith :  00:17:29  John, Jared, permettez-moi de vous proposer ce que je 
considère comme une application pratique de ce dont nous 
avons parlé et de vous demander à tous les deux de faire des 
commentaires. Dans Deuxième Néphi quatre, Néphi parle de 
lui-même en relation avec les commandements, les lois. Il dit, et 
vous le reconnaîtrez tous les deux : "Malheureux que je suis, 
mon cœur s'attriste à cause de ma chair, mon âme s'afflige à 
cause de mon corps. Mon âme s'afflige à cause de mes 
iniquités. Je suis entouré de tentations et de péchés, qui 
m'assaillent facilement. Quand je voudrais me réjouir, mon 
coeur gémit à cause de mes péchés". Voilà donc la relation de 
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Néphi avec la loi. Même s'il aime la loi, il ne peut pas tout faire. 
Puis il se tourne vers le Christ. 

  00:18:13  Il dit : "Cependant, je sais en qui j'ai mis ma confiance. Mon 
Dieu a été mon soutien. Il m'a conduit à travers les épreuves. Il 
m'a comblé de son amour. Il a entendu mes cris." Puis il dit : 
"S'il a tant fait pour moi, s'il m'a visité avec tant de miséricorde, 
pourquoi mon cœur pleurerait-il et mon âme s'attarderait-elle 
dans la vallée de la tristesse ?" Et il dit : "Je ne veux plus céder 
au péché." Diriez-vous tous les deux que c'est la façon dont 
Néphi a fait l'expérience de ce dont Paul parle ? 

Dr. Jared Ludlow :  00:18:45  Je pense que c'est une analogie similaire, oui, qu'il se rende 
compte qu'il y a un moyen de sortir de ce sentiment de piège ou 
de misère ou de n'importe quoi d'autre, d'être toujours en deçà 
de ses capacités. Je pense que nous avons tous l'impression, à 
certains moments de notre vie, de ne pas être à la hauteur, de 
ne pas être aussi bons que nous le voudrions, aussi bons que ce 
que nous pensons que Dieu veut que nous soyons, et pourtant 
le Christ est toujours là pour nous élever, nous soutenir et nous 
fortifier, tant que nous continuons à essayer de nous tourner 
vers lui et de nous élever, et je pense que c'est ce que Néphi 
ressent ici, et je pense que vous avez utilisé le mot confiance, 
"Je sais en qui je peux avoir confiance". 

Hank Smith :  00:19:30  Et ce ne sont pas les commandements. C'est vrai. John, qu'en 
pensez-vous ? 

John Bytheway :  00:19:35  Oui, je pense que la loi nous oblige à affronter notre propre 
péché, que nous ne pouvons pas la respecter, et j'aimerais être 
aussi misérable que Néphi, si c'est la définition de la misère, 
qu'il arrive à ce point où il se rend compte de cela, et je pense 
que c'était l'un des meilleurs jours de Néphi. Je pense que si 
nous nous sentons toujours bien dans notre peau, c'est un 
problème. Nous avons parlé de la foi en Christ, mais je sais en 
qui j'ai mis ma confiance et il ne dit pas : "Je suis génial, je suis 
spécial, je suis génial." Il dit : "Il a fait cela, il l'a fait, il l'a fait. Il 
dit : "Il a fait cela pour moi. Il a fait cela pour moi. Il m'a protégé 
sur la mer et m'a protégé dans tout cela", et c'est une si grande 
... J'ai hâte que le Livre Mormon nous en parle davantage. 

Hank Smith :  00:20:23  Je voudrais lire une analogie faite par Steven Robinson. John, il 
s'agit d'une conférence que nous avons déjà citée, Believing 
Christ. Il a écrit un livre qui porte le même nom. "Lorsque nos 
jumelles étaient petites, nous avons décidé de les emmener à la 
piscine publique pour leur apprendre à nager. Je me souviens 
avoir commencé par Rebecca. En entrant dans l'eau avec 
Rebecca, je me suis dit que j'allais lui apprendre à nager, mais 
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au fur et à mesure que nous descendions dans l'eau, elle se 
disait : "Mon père va me noyer, je vais mourir. Je vais mourir. 
L'eau n'était profonde que d'un mètre cinquante, mais Becky 
n'avait qu'un mètre de profondeur. Elle était tellement pétrifiée 
qu'elle s'est mise à crier, à pleurer, à donner des coups de pied 
et à se gratter. Finalement, j'ai dû l'attraper. Je l'ai entourée de 
mes bras, je l'ai prise dans mes bras et je lui ai dit : "Becky, je te 
tiens. Je suis ton père. Je t'aime." 

  00:21:09  "Je ne laisserai rien de mal t'arriver. Maintenant, détends-toi. 
Béni soit son cœur, elle m'a fait confiance. Elle s'est détendue, 
j'ai mis mes bras sous elle et je lui ai dit : " D'accord, 
maintenant, battez des jambes ". Et nous avons commencé à 
apprendre à nager. Sur le plan spirituel, certains d'entre nous 
sont également pétrifiés par les questions suivantes : suis-je 
céleste ? Vais-je y arriver ? Ai-je été assez bon aujourd'hui ? 
Nous sommes tellement terrifiés à l'idée de savoir si nous allons 
vivre ou mourir, ou si nous sommes entrés dans le royaume ou 
non, que nous ne pouvons pas progresser. C'est dans ces 
moments-là que le Sauveur nous saisit, nous entoure de ses 
bras et nous dit : "Je te tiens. Je t'aime. Je ne te laisserai pas 
mourir. Maintenant, détends-toi et fais-moi confiance". 

  00:21:45  "Si nous pouvons nous détendre et lui faire confiance, le croire 
et croire en lui, alors nous pouvons commencer à apprendre à 
vivre l'Évangile. Ensuite, il nous met les bras sous les épaules et 
nous dit : "D'accord, maintenant payez la dîme". Très bien. 
Maintenant, payez une dîme complète. Et c'est ainsi que nous 
commençons à progresser. Frères et sœurs, croyons-nous que 
nous sommes sauvés ? Si je pose cette question à mes élèves 
avec le ton juste de ma voix, croyons-nous en notre salut ? En 
général, un tiers de mes élèves secouent la tête et disent : 
"Non, non. Les autres y croient. Quelle tragédie ! Frères et 
sœurs, nous croyons au salut. C'est pourquoi Jésus est appelé le 
Sauveur". 

  00:22:21  "A quoi bon avoir un sauveur si personne n'est sauvé ? C'est 
comme avoir un sauveteur qui ne veut pas se lever de sa chaise. 
En voilà un autre. Essayez le dos crawlé. Dommage, il n'a pas 
réussi. Nous avons un sauveur qui peut nous sauver de nous-
mêmes, de ce qui nous manque, de nos imperfections, des 
individus charnels qui sont en nous". J'aime cette analogie. 

John Bytheway :  00:22:44  Oui, je pense que nous revenons à l'idée qu'il ne s'agit pas d'un 
autre évangile. C'est l'évangile de Jésus-Christ, le Sauveur. 
Faites-lui confiance, ayez foi en lui. Repentez-vous et il est bon 
dans ce qu'il fait. 

Galates Parte 2 followHIM Podcast Page 9



Dr. Jared Ludlow :  00:22:58  Il y a certainement la puissance qui vient par le Christ que Paul 
... encore une fois, il n'y a aucune hésitation dans son 
témoignage de la puissance du Seigneur ressuscité, et il est 
tellement passionné par le fait de vouloir que les autres 
comprennent cela. Il ne laisse pas les gens de Jérusalem lui 
barrer la route. Il ne laissera pas Pierre lui barrer la route s'il a 
l'impression que Pierre est un peu à côté de la plaque, parce 
qu'il veut simplement qu'ils connaissent la source du salut et de 
la puissance qui peut venir à eux. 

Hank Smith :  00:23:36  Il semble qu'il soit constamment confronté à cette bataille des 
gens qui reviennent à la loi de Moïse. C'est presque comme s'ils 
voulaient Jared, pourquoi veulent-ils tellement revenir à la loi 
de Moïse ? 

Dr Jared Ludlow :  00:23:47  Je pense que c'est en grande partie dû à la tradition, à la façon 
dont ils ont été élevés. Encore une fois, pour en revenir à ce que 
Jésus a fait, je dirais qu'il a fait certaines de ces choses. Eh bien, 
il a fait certaines de ces choses et donc ne pas comprendre 
pleinement le but de ces choses qui étaient de pointer vers le 
Christ plutôt que les choses elles-mêmes. Je pense que dans 
notre église, lorsque nous avons eu des changements, certains 
membres de l'église ont eu du mal à les accepter. Je ne sais pas 
combien d'entre eux ont eu du mal à aller à l'église de deux 
heures. Peut-être que c'était plus universellement accepté. 

Hank Smith :  00:24:24  Je connais des gens qui ont dit que j'aimais bien les trois heures 
de messe. 

Dr. Jared Ludlow :  00:24:28  Oui, mais c'est peut-être lié à ce manque, au fait que nous 
n'avons pas l'école du dimanche toutes les semaines ou à ce 
genre de choses. Parfois, les changements sont difficiles avec ce 
avec quoi nous avons été élevés et ce qui nous a apporté 
beaucoup de satisfaction et de joie, et soudain, nous nous 
débattons dans cette nouvelle situation. Nous sortons de notre 
zone de confort. Nous intégrons un grand nombre de personnes 
qui n'ont pas les mêmes antécédents que nous. Là encore, il 
faut s'adapter et parfois, nous ne voulons pas nous adapter. 
Nous voulons garder les choses telles qu'elles sont. 

John Bytheway :  00:25:07  Je pense que l'enseignement à domicile et le ministère 
constituent un bon exemple. Dans le cas de l'enseignement à 
domicile, j'avais une case à cocher. J'ai rendu visite à ma famille 
et j'ai lu cet article dans l'Ensign pour les enseignants à domicile, 
qu'ils avaient déjà lu et dont ils avaient parlé à quelqu'un 
d'autre, mais cela ressemblait à une liste de contrôle. Et je ne 
veux pas donner l'impression de dénigrer cela. J'ai eu des gens 
formidables qui nous ont rendu visite dans mon enfance et tout 

Galates Parte 2 followHIM Podcast Page 10



ce qui s'en est suivi, et ils ont été fidèles à cela. L'exercice d'un 
ministère nous laisse un peu dans l'expectative : "Whoa, qu'est-
ce que je dois faire ?" Et je pense que cela demande un peu plus 
de travail de notre part. Que dois-je faire ? Que dois-je faire ? 
Est-ce que mes familles... est-ce que je les connais ? Est-ce 
qu'elles vont bien ? Je pense que cela exige plus de nous, mais 
que cela donne moins l'impression d'une liste de contrôle. 
Qu'en pensez-vous ? 

Dr. Jared Ludlow :  00:26:01  Définitivement. 

Hank Smith :  00:26:03  Oui, John, je pense que c'est un exemple fantastique parce que 
Paul n'a pas dit Jared, que ce n'est pas parce que beaucoup de 
choses de la loi de Moïse ne sont plus pratiquées qu'il ne faut 
rien faire, et que c'était peut-être le sentiment de certaines 
personnes, je me condamne peut-être ici, que parce que nous 
n'enseignons plus à la maison, vous ne pouvez rien faire. Et Paul 
dit, non, non, non, ce n'est pas de cela qu'il s'agit. Il s'agit d'un 
appel à vous élever encore plus haut. John, je pense que vous 
avez fait une excellente analogie. Jared, qu'en pensez-vous ? 

Dr. Jared Ludlow :  00:26:35  Oui, je suis d'accord. Non, je suis d'accord pour dire qu'il y a 
moins de prescriptions sur ce qu'il faut faire exactement, ce qui 
peut nous réconforter parce que nous savons alors, comme 
John l'a mentionné, que nous cochons les cases. Maintenant, 
nous devons déterminer par l'esprit, comment exercer mon 
ministère ? Quels sont les besoins ? Qu'est-ce qui constitue un 
bon ministère, ce genre de choses. Il ne s'agit plus de se dire : 
"J'ai fait ça tous les mois cette année, alors je peux cocher ces 
cases." Il s'agit maintenant d'y réfléchir. 

John Bytheway :  00:27:08  Oui, certains étaient plus à l'aise avec les badges de mérite et 
les avancements de grade. Et ce qu'on nous a demandé de faire 
maintenant avec les enfants et les jeunes, c'est de nous mettre 
à genoux et de demander à Dieu et à notre bénédiction 
patriarcale ce sur quoi nous devrions travailler, plutôt que 
d'aller chercher ce que ce livret écrit par quelqu'un d'autre dit 
que je devrais faire. Les scouts étaient merveilleux, ils avaient 
leur place et ils ont béni beaucoup de gens. Et j'aime le principe 
"Soyez prêts", je l'aimerai toujours, mais on nous demande de 
faire quelque chose, nous pourrions même dire que c'est plus 
difficile. C'est plus du type "Écoutez-le et laissez Dieu 
l'emporter", basé sur le nouveau programme que nous avons 
maintenant, peut-être que cela fonctionne. 

Dr. Jared Ludlow :  00:27:50  Cela revient en quelque sorte à ce dont nous parlions, à savoir 
que l'on nous donne ces principes et que nous devons ensuite 
trouver comment les mettre en œuvre, plutôt que de nous 
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donner toutes les performances et les ordonnances et d'essayer 
d'en tirer des principes. 

John Bytheway :  00:28:04  Oui, je pense que cela nous donne l'impression d'être plus 
responsables, pas moins. N'est-ce pas vrai, Hank ? N'avez-vous 
pas l'impression que je dois faire mieux ? Je dois comprendre 
exactement comment je peux être un bon frère de ministère 
pour ces familles de la meilleure façon possible, et pas 
seulement d'une façon générale pour tout le monde en cochant 
une case. 

Hank Smith :  00:28:23  John, ne pensez-vous pas qu'il s'est passé quelque chose de 
similaire avec la nouvelle brochure La force de la jeunesse, que 
l'ancienne brochure a également servi ? Il y avait beaucoup de 
choses à faire et à ne pas faire, des listes de contrôle. Quelqu'un 
pourrait voir la nouvelle brochure La force de la jeunesse 
comme un "Oh, regardez ce que je peux faire maintenant" 
plutôt que comme une étape vers "J'ai besoin de réfléchir à 
mon engagement envers le Seigneur". 

John Bytheway :  00:28:46  Oui, comme l'a dit le président Nelson : "Apprenez à l'écouter et 
laissez Dieu l'emporter". Donc, si certains le lisent mais ne se 
mettent pas à genoux et n'essaient pas d'être inspirés, ils 
peuvent dire qu'il n'est pas dit que je ne peux pas faire cela. J'ai 
entendu quelqu'un dire que le guide de la FSY n'est pas un 
minimum de comportement, mais une doctrine de vie de 
disciple, et c'est un pas en avant. L'ensemble est d'un niveau 
supérieur. En d'autres termes, regardez vers le haut. Ne 
regardez pas un livre, que puis-je faire ? Qu'est-ce que je ne 
peux pas faire ? Levez les yeux et demandez à Dieu : est-ce que 
je m'habille d'une manière qui honore mon corps, que Dieu m'a 
donné ? Est-ce que j'agis d'une manière qui honore ce que Dieu 
m'a donné, et ne manquez pas cette étape ? Il n'est pas dit que 
je ne peux pas faire cela. 

  00:29:30  D'accord, alors mettez-vous à genoux et déterminez, avec la 
bénédiction patriarcale, avec les Écritures, en apprenant à 
l'écouter, quel genre de personne je devrais être ? Comment 
dois-je me comporter ? C'est aussi le niveau suivant. 

Dr. Jared Ludlow :  00:29:42  Oui, et je pense que Paul dirait : "Mais vous ne faites pas cela 
tout seul, vous avez en particulier le Saint-Esprit pour vous 
guider et vous conduire tout au long du chemin." Et je pense 
que s'il y a une section que la plupart des membres de l'église 
connaissent bien dans Galates, ce sont les fruits de l'esprit. 

John Bytheway :  00:29:59  L'endroit idéal pour aller en ce moment. 
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Dr. Jared Ludlow :  00:30:02  Oui, nous considérons parfois ces fruits comme l'aboutissement 
de l'esprit, et c'est certainement vrai, mais nous les considérons 
aussi comme des aides en cours de route, lorsque nous devons 
prendre ces décisions et décider des pratiques et des choses 
que nous devrions faire et si nous devrions faire ceci ou cela, il 
est bon d'avoir cette paix et cette foi de l'esprit qui peut nous 
aider à nous fortifier. J'aime donc sa discussion sur les fruits de 
l'esprit, et je ne sais pas s'il y a un fruit de l'esprit en particulier 
qui se démarque plus que les autres. Il y a peut-être des 
moments où certains sont plus nécessaires, mais pour moi, je 
pense que la paix est toujours une grande bénédiction. 

  00:30:53  Et ce n'est pas nécessairement quelque chose de dramatique, 
mais juste un sentiment agréable et une confiance que je suis 
sur le bon chemin, que je me débrouille bien. Je ne suis pas 
parfait, mais je fais des efforts et la trajectoire est dans la bonne 
direction. À l'inverse, j'ai tendance à remarquer que lorsque je 
suis impatient, c'est souvent l'esprit qui manque. Et cette 
longanimité disparaît peut-être un peu plus rapidement avec les 
gens. Et malheureusement, en particulier avec ma femme, je 
suis avec elle plus qu'avec n'importe qui d'autre dans ma vie. 
Ces fruits de l'esprit peuvent être une grande force pour nous 
tout au long du chemin et nous indiquer, comme Paul le 
souligne ici, que la voie du Christ est la bonne et qu'elle peut 
nous aider à marcher dans l'esprit. 

John Bytheway :  00:31:44  J'aime que ce soit si positif, de passer de tout ce dont nous 
avons parlé à parler, voici les fruits, voici les résultats, voici les 
conséquences de ce dont nous avons parlé. L'amour, la joie et la 
paix. Vous voyez, j'insiste sur la paix quand je la marque aussi, 
parce que je pense que quand j'étais plus jeune, il s'agissait 
surtout de plaisir et de bonheur, peut-être, quelle que soit la 
définition que vous en donnez. En vieillissant, si vous êtes 
comme moi, c'est plus ... ce à quoi vous aspirez, c'est à la paix 
de l'esprit. Est-ce que je vais bien ? Mes enfants vont-ils s'en 
sortir ? Mes proches vont-ils s'en sortir ? Et il ne s'agit pas tant 
de s'amuser tout le temps que d'aller bien. Est-ce plus, la façon 
dont je décrirais la paix et ses fruits, les résultats de la confiance 
en Christ, est-ce que je comprends bien ? 

Dr. Jared Ludlow :  00:32:32  Oui. 

John Bytheway :  00:32:33  Je viens de me rappeler l'article 19. Le fait de savoir qu'il a été 
donné à Martin Harris, auquel je m'identifie plus que d'autres, 
élargit tellement sa signification, mais pour qu'il apprenne de 
moi, écoute mes paroles, marche dans la douceur de mon 
esprit. Je veux dire, pensez à tous ceux qui sont dans les oreilles 
de Martin Harris et à ce que Jésus dit. Et pensez aux soucis. 
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Dois-je hypothéquer ma ferme ? Est-ce que je peux montrer les 
116 pages ou est-ce que je peux emmener les personnages à 
Charles Anthon, peu importe. Et ce que le Seigneur dit, "Martin, 
apprends de moi et écoute mes paroles et marche dans la 
douceur de mon esprit et tu auras la paix dans l'opinion 
populaire, non. Le pouvoir, non. La richesse, non. Tu auras la 
paix en moi. C'est le fruit de l'esprit, Martin, que tu veux". 

Dr. Jared Ludlow :  00:33:16  John, vous venez de mentionner la douceur comme faisant 
partie de tout cela, et je pense que Paul, c'est l'une des choses 
qu'il essaie de souligner dans cette épître, juste après avoir 
énuméré toutes ces choses au verset 26, il dit : "Ne soyons pas 
désireux d'une vaine gloire, ne nous provoquons pas les uns les 
autres, ne nous portons pas envie les uns aux autres." Et je 
pense que le premier verset du chapitre suivant est ... du 
chapitre six est encore une fois que nous nous élevons au-
dessus d'autrui. Et encore une fois, pensez à la situation de Paul 
ici, qui essaie de fusionner ces différents peuples issus de 
milieux différents, et il est très facile pour nous de penser que 
nous sommes meilleurs que l'autre. Quel que soit l'autre, nous 
sommes meilleurs, mais les fruits de l'esprit nous aident à 
atteindre cette douceur. 

  00:34:05  Réaliser qu'ils sont tout autant aimés par le Père céleste. Ils sont 
des enfants de Dieu et des descendants d'Abraham tout autant 
que moi, et c'est pourquoi je ne dois pas les provoquer, ni 
m'élever, ni les envier non plus. L'orgueil dont a parlé le 
président Benson, de la base vers le sommet, peut être tout 
aussi réel que le fait de penser que nous sommes meilleurs que 
les autres, de les regarder de haut. 

John Bytheway :  00:34:33  L'idée des autres serait tellement difficile quand vous avez des 
convertis qui viennent du judaïsme et des convertis qui sont des 
païens et à quel point leurs antécédents sont différents, et nous 
essayons d'être unifiés dans la même branche de l'église à cette 
époque, et nous ressentons ce défi. 

Hank Smith :  00:34:52  Ce que Paul dit ici à propos des fruits de l'esprit et de la manière 
dont ils sont affectés par la façon dont vous interagissez avec les 
autres, me rappelle une déclaration faite par frère Renlund. Je 
suis sûr que vous vous en souvenez tous les deux. Il a dit : 
"L'influence du Saint-Esprit peut être obscurcie par des 
émotions fortes telles que la colère, la haine ou la peur. C'est 
comme essayer de savourer la saveur délicate d'un raisin en 
mangeant un piment jalapeño. L'un domine complètement 
l'autre". C'est ce que Paul veut dire ici, Jared, c'est-à-dire que 
vous pouvez avoir tous ces résultats merveilleux dans votre vie, 
l'amour, la joie, la paix, la souffrance, la douceur, la bonté, la foi, 
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la gentillesse, la maîtrise de soi. Vous pouvez avoir toutes ces 
choses et ne pas les ruiner ou les perdre en cherchant les fautes 
ou en vous haïssant les uns les autres. 

Dr. Jared Ludlow :  00:35:40  Oui, tout à fait. Je veux dire, encore une fois, si vous essayez de 
construire une communauté, il faut qu'il y ait ce respect mutuel 
et cet amour. Et cela nous ramène à nouveau au fait qu'il dit 
qu'aimer son prochain comme soi-même est l'accomplissement 
de la loi et la façon dont nous pouvons perpétuer cette loi 
aujourd'hui. Et je vois certainement dans les discours des 
conférences générales récentes l'accent mis sur les deux grands 
commandements, aimer Dieu et aimer les autres de manière 
répétée parce que c'est vraiment ce à quoi cela revient, les 
aider comme nous essayons aussi de progresser plutôt que de 
les retenir parce que nous pensons que nous sommes meilleurs 
et que nous n'avons pas besoin d'eux, et ce genre de choses. 

Hank Smith :  00:36:28  Dans le manuel "Viens, et suis-moi", il y a d'excellentes 
questions sur cette section, la fin du chapitre cinq et le début du 
chapitre six. Il est dit : "L'étude de ces versets peut vous aider à 
évaluer dans quelle mesure vous marchez dans l'esprit." C'est 
toute une tâche que d'évaluer dans quelle mesure vous 
marchez dans l'esprit. Faites-vous l'expérience du fruit de 
l'Esprit, mentionné aux versets 22 et 23 ? Quels autres fruits ou 
résultats de la vie spirituelle avez-vous remarqués ? Galates 
2:20, Paul parle de la loi et du Christ comme nous l'avons fait 
précédemment, et il dit ceci : "Je suis crucifié avec le Christ. Et la 
vie que je mène maintenant dans la chair, je la mène par la foi 
au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est donné lui-même pour 
moi." 

  00:37:23  C'est un beau verset, mais je veux être sûr de bien le 
comprendre. Alors, Jared, John, aidez-moi à comprendre ce qu'il 
veut dire par Je suis crucifié avec le Christ. 

Dr. Jared Ludlow :  00:37:32  Nous voyons ici la relation intime que Paul ressent avec le 
Christ. Je veux dire qu'il n'y a pas grand-chose de plus, mais je 
pense que c'est en partie parce qu'il dit que je suis crucifié avec 
le Christ, peut-être dans deux sens. D'une part, je me 
débarrasse de ces choses de la chair et peut-être de la 
dépendance à l'égard de la loi, mais d'autre part, vous pouvez 
imaginer la situation de Paul qui commence par être un 
persécuteur de ceux qui croient en Jésus et qui, soudain, change 
à 180 degrés en proclamant que Jésus est en fait le Messie et 
que ceux qui étaient auparavant ses collègues et autres le 
persécutent à tour de bras. Dans un certain sens, sa vie 
antérieure est donc crucifiée avec le Christ. 
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  00:38:27  Je suis maintenant aussi persécuté et indésirable que le Christ 
l'a été de la part de mes collègues, mais néanmoins, je vis, mais 
maintenant, c'est le Christ qui vit en moi et cela nous ramène à 
cette confiance dans le Fils de Dieu, cette foi. Dans l'épître aux 
Romains, il parle du baptême, du fait que l'on meurt et que l'on 
ressuscite, que l'on a une nouvelle vie. Et je pense qu'il donne 
ici le même concept, à savoir que maintenant je vis dans le 
Christ ou plus probablement que le Christ vit en moi. Il n'est 
qu'un messager du Christ. Il n'est que la réfraction de la lumière 
pour partager la lumière du monde avec les autres. 

Hank Smith :  00:39:15  Merci, Jared. 

John Bytheway :  00:39:16  Je suis content que vous ayez parlé de Romains parce que nous 
parlons tout le temps de naître de nouveau, mais naître de 
nouveau implique en quelque sorte que vous allez mourir et 
ensuite naître de nouveau. C'est ce que dit Paul, et comme vous 
l'avez dit dans Romains 6:4, nous sommes ensevelis avec lui par 
le baptême jusqu'à la mort. Nous pensons que le baptême est 
une nouvelle naissance, mais la première partie, qui consiste à 
descendre sous l'eau, est comme une mort. Ensuite, nous 
marchons en nouveauté de vie, et c'est pourquoi quand j'ai vu 
"Crucifié avec le Christ", j'ai dit, "Oh oui, nous sommes enterrés 
quand nous sommes, le baptême, le vieil homme du péché est 
laissé derrière, je pense que c'est l'expression," et ensuite nous 
naissons de nouveau. C'est donc à cela que j'ai fait le lien. Je suis 
heureux que vous ayez évoqué le fait que nous sommes 
crucifiés avec lui. Eh bien, nous mourons et nous renaissons 
grâce à lui. 

Hank Smith :  00:40:00  Daniel Judd, ancien doyen du département de religion de BYU, a 
donné une conférence à l'occasion de Pâques, dans le cadre 
d'une conférence intitulée New Creatures in Christ (Nouvelles 
créatures en Christ). Il parle de Paul et partage une histoire 
intéressante que j'aimerais que vous entendiez tous les deux. 
Voici le Dr Judd. "Paul utilise la mort et la résurrection littérales 
de Jésus-Christ comme des représentations symboliques pour 
inviter le lecteur à faire mourir l'homme naturel qui est en 
chacun de nous, par la foi en Christ, la repentance et le 
baptême, afin que nous puissions devenir de nouvelles 
créatures en Christ et ne plus pécher. Le pasteur et théologien 
britannique Charles Spurgeon a illustré comme suit ce que 
signifie se repentir et être baptisé pour la mort du Christ et 
devenir une nouvelle créature en Christ. 

  00:40:44  Bien que la source originale de cette histoire ne puisse être 
identifiée, Spurgeon pense qu'elle est tirée de la vie de Saint 
Augustin, évêque du quatrième siècle en Afrique du Nord. 
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Augustin s'était livré à de grands péchés dans sa jeunesse. Après 
sa conversion, il rencontra une femme qui avait partagé ses 
folies. Elle s'est approchée de lui à dessein et lui a dit : 
"Augustin, c'est moi", en la nommant, mais Augustin s'est 
retourné et a dit : "Mais ce n'est pas moi. L'ancien Augustin est 
mort et je suis une nouvelle créature dans le Christ Jésus. N'est-
ce pas là une belle histoire ? 

Dr. Jared Ludlow :  00:41:24  Oui, et cela nous ramène à un autre verset. Je veux dire que 
Paul utilise aussi cette expression de nouvelle créature, et 
encore une fois, chapitre 6, verset 15, et le Christ Jésus, ni la 
circoncision ne sert à rien, ni l'incirconcision, mais c'est une 
nouvelle créature. Et c'est ce que Paul essaie d'aider tout le 
monde à accomplir, à changer et à devenir cette nouvelle 
créature, qu'ils soient d'origine juive ou d'origine païenne, cela 
ne semblait pas avoir d'importance pour lui. Il voulait 
simplement qu'ils changent. 

John Bytheway :  00:41:58  Nous disons parfois que l'Évangile rend, ou a le potentiel de 
rendre les mauvais hommes bons et les bons hommes 
meilleurs, mais je pense que c'est tellement plus que cela, que 
j'aime cette phrase, une nouvelle créature ou, en d'autres 
termes, une nouvelle création. Je ne ressemblerai même pas, ou 
comme le disait Augustin, c'est moi, mais ce n'est pas moi. Dans 
le manuel "Viens, suis-moi" destiné aux personnes et aux 
familles, il y a une belle illustration d'une chenille et d'un 
papillon. Je veux dire qu'il n'y a aucune ressemblance, qu'il peut 
faire de nous une création entièrement nouvelle. J'aime donc 
qu'il ne se soit pas contenté de dire qu'il me rendra meilleur, 
mais qu'il fera de moi une créature entièrement nouvelle. 

Dr. Jared Ludlow :  00:42:41  Il est intéressant de noter que Paul mentionne également cette 
image de la crucifixion au chapitre 6, verset 14. Ici, il répond à 
nouveau à ceux qui veulent que ses convertis gentils soient 
circoncis, mais il dit : "Dieu me garde de me glorifier autrement 
que par la croix de notre Seigneur Jésus-Christ", et il remarque 
ensuite cette phrase : "Par qui le monde est crucifié pour moi et 
moi pour le monde", de sorte qu'essayer de changer et de 
s'élever au-dessus de Babylone ou du monde naturel qui nous 
entoure, c'est par le Christ que nous pouvons l'accomplir. C'est 
par le Christ que le monde change. Je pense à certaines 
histoires du Livre de Mormon où ils n'avaient plus envie de 
commettre le péché. Parfois, je me demande pourquoi je ne 
reçois pas cette bénédiction plus souvent. C'est vraiment par le 
Christ que ce monde est crucifié et que je suis moi aussi crucifié 
au monde. 
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  00:43:45  Je ne veux pas participer à ces choses et en faire partie alors 
que je suis vraiment une personne changée. 

Hank Smith :  00:43:53  Oui, le grand et spacieux bâtiment perd de son attrait. C'est 
peut-être le moment d'insérer une citation de C.S. Lewis que 
vous connaissez tous les deux, j'en suis sûr. Il dit : "Imaginez-
vous comme une maison vivante. Dieu vient reconstruire cette 
maison. Au début, vous pouvez peut-être comprendre ce qu'il 
fait. Il rétablit les canalisations, arrête les fuites dans le toit, etc. 
Vous saviez que ces travaux étaient nécessaires et vous n'êtes 
donc pas surpris. Mais voilà qu'il commence à frapper la maison 
d'une manière qui fait horriblement mal et qui ne semble pas 
avoir de sens. Qu'est-ce qu'il peut bien faire ? L'explication est 
qu'il est en train de construire une maison tout à fait différente 
de celle à laquelle vous pensiez. Il construit une nouvelle aile ici, 
un étage supplémentaire là. Il construit des tours, des cours 
intérieures. Vous pensiez qu'on allait vous construire une petite 
maison décente, mais il est en train de bâtir un palais. Il a 
l'intention de venir y vivre lui-même". Paul a dit : "Je suis 
crucifié avec le Christ. Cependant, je vis. Ce n'est pas moi qui 
vis, c'est le Christ qui vit en moi." 

John Bytheway :  00:44:53  Une nouvelle création, une création totalement nouvelle. Ne 
vous culpabilisez pas si vous n'y arrivez pas, comme pour la 
rénovation d'une maison. Cela peut prendre un certain temps. 

Hank Smith :  00:45:04  Oui, et cela peut être très décourageant et encourageant à la 
fois. 

John Bytheway :  00:45:09  L'une des pierres angulaires de mon témoignage personnel est 
l'observation des fruits de l'Évangile, car j'avais un exemple 
vivant dans ma maison. Mon père est sorti de la marine 
pendant la Seconde Guerre mondiale, a rejoint l'Église à l'âge de 
24 ans grâce à ma mère et s'est efforcé toute sa vie de faire 
mieux et d'être meilleur, et nous trouvions des notes qu'il s'était 
laissées à lui-même au sujet de ses efforts pour faire mieux et 
être meilleur. Le père que j'avais à huit ans n'était pas celui que 
j'avais à 18 ou 28 ans. Et finalement, il a fait partie d'un évêché 
et d'un haut conseil. Nous avons vu l'Évangile le changer et 
l'adoucir. Et pour moi, vous ne pouvez pas m'enlever cela. J'ai 
vu l'Évangile faire de lui une nouvelle créature. 
Malheureusement, je pense qu'il n'a jamais eu l'impression de 
faire suffisamment de progrès, mais nous l'avons tous vu. 

  00:46:04  Et j'honore mon père et le Sauveur pour ce que j'ai vu l'évangile 
faire pour lui parce que j'en ai fait l'expérience et mes frères et 
sœurs diraient la même chose. 
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Dr. Jared Ludlow :  00:46:16  J'ai une histoire qui est peut-être en cours, si l'on peut dire. Je 
suis actuellement directeur des publications au Centre d'études 
religieuses de l'Université BYU, et peu de temps après avoir pris 
ce poste, j'ai reçu une lettre envoyée au Centre d'études 
religieuses de la part d'un détenu en prison. Il avait commencé à 
regarder BYUTV en prison et plus particulièrement les tables 
rondes sur les écritures des professeurs de religion qui étaient 
diffusées à la télévision. La seule adresse ou information de 
contact qui apparaissait était celle du Centre d'études 
religieuses. Il a donc pris contact et cette correspondance a 
commencé il y a maintenant presque deux ans. Il m'appelle 
même au moins une ou deux fois par semaine. 

  00:47:16  Et l'une des choses qu'il a remarquées, c'est que ces gens, 
lorsqu'ils parlaient des Écritures, semblaient différents et il se 
sentait différent lorsqu'il les regardait et les écoutait. Il n'était 
pas très érudit et n'avait pas reçu beaucoup d'éducation. Je 
pense qu'il a commencé à se droguer très tôt, ce qui a orienté 
sa vie dans une autre direction. Pourtant, il a commencé à 
réaliser que je mérite d'être là où je suis. J'ai fait certaines 
choses qui font que la justice exige cela de moi, mais il me tend 
aussi la main en disant : "Je veux changer. Je veux être une 
personne différente et j'ai besoin du Christ." J'étais donc très 
heureux, et je pense que ce n'était pas une simple coïncidence 
quand un jour, il ... 

  00:48:10  C'était il y a quelques mois, il a dit qu'il avait vu deux personnes 
entrer dans la prison et qu'il ne savait pas qui c'était. Il n'était 
pas sûr qu'il s'agisse de fonctionnaires de la prison ou de 
quelque chose comme ça, mais ils n'étaient manifestement pas 
habillés comme des détenus, et il s'est senti poussé à leur 
demander qui ils étaient. Je ne sais pas pourquoi j'ai fait ça, 
mais je sais pourquoi il l'a fait. Quoi qu'il en soit, il est allé leur 
demander, et ils étaient membres de l'église et ils étaient là à la 
recherche de membres de l'église. Pendant le COVID, il n'y avait 
plus de services et ce genre de choses. Ils essayaient donc de 
relancer les choses et il a expliqué : " Eh bien, je ne suis pas 
membre de l'Église, mais j'aime l'étudier, et j'ai commencé à lire 
toutes ces choses " et il a un Livre de Mormon et d'autres 
choses. 

  00:48:57  Aujourd'hui, il participe à des réunions hebdomadaires avec des 
membres de l'église de la région qui viennent, ainsi qu'avec 
quelques autres détenus. Parfois, dit-il, il y a jusqu'à neuf ou dix 
personnes qui viennent. On voit donc qu'il y a un fort désir de 
changer, d'être dans une position où ... J'ai l'impression qu'il sait 
qu'il ne peut pas le faire seul et qu'il est tout seul. Il tend donc la 
main à Jésus pour essayer de trouver quelque chose qui puisse 
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l'aider à être meilleur et à améliorer une vie qu'il a l'impression 
d'avoir en quelque sorte gâchée. Pour moi, c'est ça la bonne 
nouvelle. C'est de cela qu'il s'agit dans l'Évangile. Devenir une 
nouvelle créature, et ce par l'intermédiaire de l'esprit. 

  00:50:03  C'est grâce à cette confiance en Jésus, et je ne sais pas quel sera 
le résultat final, mais je sais qu'il est sur une trajectoire bien 
meilleure qu'avant. Et c'est ça les bénédictions de l'esprit et les 
bénédictions de l'évangile. 

Hank Smith :  00:50:26  Quelle histoire, John, Jared, je pense que ce sont des exemples 
parfaits de ce dont nous parlons aujourd'hui, de la capacité du 
Christ à vraiment changer les gens, pas seulement pour qu'ils 
agissent différemment, mais pour qu'ils soient vraiment 
différents. Je suis sûr que beaucoup de nos auditeurs se 
souviennent de cette histoire. C.S. Lewis, que nous avons 
mentionné plus tôt, a écrit l'histoire d'un petit garçon nommé 
Eustache qui se trouvait dans un pays appelé Narnia, et c'était 
un garçon cupide et égoïste à Narnia. Son égoïsme cupide le 
transforme en dragon et il ne veut pas être ce dragon et ses 
amis ont peur de lui. Il ne peut pas être avec eux. Lewis écrit : 
"Une solitude épouvantable s'empara de lui. Il était très triste 
d'être un dragon. Il tremblait chaque fois qu'il apercevait son 
propre reflet et il avait honte d'être vu par les autres." 

  00:51:18  Si vous avez vu le film, il y a un moment où Aslan, le lion, vient 
représenter le Christ pour changer Eustache, mais le livre 
contient beaucoup plus de détails. Eustache dit dans le livre : 
"J'étais éveillé et je me demandais ce que j'allais devenir. J'ai 
levé les yeux et j'ai vu un énorme lion qui venait lentement vers 
moi. Il m'a dit de le suivre. Il m'a conduit très loin dans les 
montagnes. Il y avait toujours une lumière autour du lion, où 
qu'il aille. Enfin, nous sommes arrivés au sommet d'une 
montagne et il y avait un jardin, des arbres, des fruits et tout le 
reste. Au milieu de ce jardin, il y avait une très grande baignoire 
ronde avec des marches en marbre qui y descendaient. J'ai 
pensé que si je pouvais y entrer et me baigner, cela soulagerait 
la douleur, mais le lion m'a dit que je devais d'abord me 
déshabiller. Soudain, j'ai pensé que les dragons étaient des 
sortes de serpents et que les serpents pouvaient jeter leur 
peau. J'ai donc commencé à me gratter et mes écailles ont 
commencé à se détacher". 

  00:52:13  "J'ai gratté un peu plus profondément et toute ma peau a 
commencé à se détacher magnifiquement. Je pouvais la voir là, 
à côté de moi, avec un air plutôt méchant. C'était la sensation la 
plus agréable qui soit. J'ai gratté et déchiré à nouveau et une 
autre peau s'est détachée magnifiquement. Je me suis dit : 
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combien de peaux dois-je encore enlever ? J'avais très envie de 
me baigner. Et puis, à ce moment-là, le lion m'a dit : "Tu vas 
devoir me laisser faire". La toute première larme qu'il a faite 
était si profonde que j'ai cru qu'elle était allée jusqu'à mon 
cœur. Cela m'a fait plus mal que tout ce que j'ai pu ressentir. La 
seule chose qui m'a permis de la supporter, c'est le plaisir de 
sentir cette substance se détacher. Il m'a attrapé et m'a jeté 
dans l'eau. Ça m'a fait mal, mais seulement pendant un 
moment. Après cela, j'ai constaté que toute la douleur avait 
disparu." 

  00:53:00  "Ensuite, il retourne auprès de ses amis et j'aime ce que Lewis 
dit après cela. Il dit : "La joie fut grande quand Eustache 
restauré entra dans le cercle autour du feu de camp. Personne, 
et surtout pas Eustache lui-même, n'avait envie de retourner 
dans la caverne du dragon, où il avait été changé. Puis Lewis dit 
ceci, et j'aime ce que tu as dit Jared sur le fait que je ne sais pas 
comment l'histoire de cet homme va se dérouler. Lewis écrit 
ceci : "Il serait agréable et assez vrai de dire qu'à partir de ce 
moment-là, Eustache était un garçon différent. Pour être tout à 
fait exact, il commença à être un garçon différent. La guérison 
avait commencé." Je pense que c'est ce dont nous avons parlé 
aujourd'hui. Paul offre aux gens le remède à une vie 
douloureuse et pécheresse, et ce remède, c'est le Christ lui-
même. 

John Bytheway :  00:53:52  J'adore le fait que parfois je ne vois pas le mot créateur dans 
créature, mais il s'y trouve. Donc, le créateur peut faire une 
nouvelle création, peut faire une nouvelle créature. J'aime le 
voir là-dedans parce que je crois que c'est ce qu'il peut faire. 

Dr. Jared Ludlow :  00:54:07  J'aime la façon dont Paul ... il aime ces gens. Il veut les aider, et 
il est prêt à en payer le prix, quel qu'il soit, sur son corps. Il dit 
qu'il porte les marques du Seigneur Jésus, des coups de fouet, 
des lapidations, de tout, mais cela ne va pas le dissuader 
d'essayer d'aider les autres à venir à Christ. C'est un exemple 
incroyable de quelqu'un qui veut aider les autres et leur 
apporter la paix et l'amour qui peuvent faire partie de leur vie. 
S'il doit pour cela s'opposer à ceux qui, selon lui, les égarent, il 
le fera. En fin de compte, il essaie simplement de les orienter 
vers le Christ et la paix qui peut venir à travers lui. 

Hank Smith :  00:55:02  Jared, vous venez de citer le chapitre 6, verset 17 : "Désormais, 
que personne ne me trouble, car je porte dans mon corps les 
marques du Seigneur Jésus." C'est ainsi que Paul termine cette 
lettre. Y a-t-il autre chose que nous devons voir dans sa 
conclusion ? 
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Dr. Jared Ludlow :  00:55:15  Je veux dire que c'est un fait plus intéressant, en plus de la 
doctrine qu'il donne dans ce chapitre. Au verset 11, il dit : "Vous 
voyez quelle grande lettre je vous ai écrite de ma propre main 
?" Je ne pense pas qu'il s'agisse ici d'une lettre volumineuse, 
mais plutôt de sa longueur, car comme vous le savez, les épîtres 
de Paul sont classées par ordre de longueur dans notre canon. 

John Bytheway :  00:55:37  C'est la police qu'il a utilisée. 

Dr. Jared Ludlow :  00:55:38  Oui, c'est la police de caractères, et en d'autres termes, il est 
probable qu'une grande partie de ce texte ait été dictée, mais 
maintenant il écrit lui-même et il en est en quelque sorte fier. 
J'écris cela, mais cela indique que certains spécialistes pensent 
que Paul a peut-être eu des problèmes avec ses yeux, et donc il 
écrit dans une police plus grande, si vous voulez, avec des 
lettres plus grandes, mais il voulait le faire de sa propre main. Il 
y fait allusion plus tôt dans l'épître lorsqu'il parle de... c'est au 
chapitre 4, à partir du verset 13 : " Vous savez que c'est par une 
infirmité de la chair que je vous ai annoncé l'Évangile dès le 
début, et que la tentation ou l'épreuve que j'ai subie dans ma 
chair, vous ne l'avez pas méprisée ni rejetée, mais que vous 
m'avez reçu comme un ange de Dieu, comme le Christ Jésus. " 

  00:56:31  Ainsi, quelle que soit l'affection physique qu'il semble avoir eue, 
il félicite les habitants de Galatie de ne pas lui en avoir tenu 
rigueur et de ne pas s'en être servi comme d'une excuse pour le 
rejeter. Je sais que plus tard, dans certaines de ses épîtres, il 
parle d'une épine dans la chair que le Seigneur a choisi de ne 
pas lui enlever, malgré le fait qu'il était un grand leader et un 
fidèle disciple de Jésus-Christ. Il n'en a pas été guéri. Cela l'a 
aidé à rester humble et à s'en remettre à Dieu. Nous voyons 
donc quelques allusions à ce sujet que Paul fait à propos de 
cette maladie physique, quelle qu'elle soit. Certains pensent, à 
cause de ce qu'il dit ici au verset 11, qu'il s'agit d'un problème 
de vue. Et je veux dire, oui, c'est étonnant que tout ce qu'il a fait 
avec ce qu'il avait à gérer. 

Hank Smith :  00:57:29  Oui, c'est quelque chose que je ne savais pas. C'est cool. 

Dr. Jared Ludlow :  00:57:32  Une autre chose que nous voyons dans ce chapitre est cette loi 
de la moisson selon laquelle nous récoltons ce que nous avons 
semé. Il l'applique donc aux semailles dans l'esprit afin que nous 
puissions récolter la vie éternelle. En d'autres termes, si nous 
faisons les choses que l'esprit nous incite à faire, cela nous 
apportera des bénédictions et nous conduira sur le chemin. 
J'aime donc son conseil au verset 9 : "Ne nous lassons pas de 
bien faire, car nous moissonnerons au temps convenable, si 
nous ne nous fatiguons pas". Une partie de la persévérance 
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jusqu'à la fin consiste donc à ne pas se lasser de bien faire, à 
continuer à faire ces choses. Et le verset 10 poursuit en quelque 
sorte cela : nous en avons donc l'occasion, faisons du bien à 
tous les hommes, et surtout à ceux qui sont de la maison de la 
foi. 

  00:58:19  Il aime beaucoup utiliser l'image de la famille d'une maison. 
Encore une fois, il essaie de rassembler tous ces gens dans un 
foyer de foi pour qu'ils reçoivent toutes les bénédictions que 
Dieu a pour eux. 

Hank Smith :  00:58:35  J'adore. John, quelque chose sur la loi de la moisson ? 

John Bytheway :  00:58:38  J'aime toutes les métaphores agricoles dans les Écritures, elles 
sont si intéressantes pour moi, mais c'est un signe tellement 
évident dans la nature qui est partout, que si vous plantez des 
figues, vous obtiendrez des figues. Et cette loi de la récolte est si 
bonne, mais j'aime ce que Jared vient de souligner : en temps 
voulu, il y a une période d'attente. L'une de mes déclarations 
préférées du président Benson est qu'il a dit que l'une des 
épreuves de cette vie est que nous ne recevons généralement 
pas immédiatement la pleine bénédiction pour la justice ou la 
pleine malédiction pour la méchanceté, qu'elle viendra à un 
moment donné, mais qu'il y a souvent une période d'attente, 
comme ce fut le cas pour Job et Joseph. 

  00:59:22  Et cette idée de période d'attente peut être frustrante. Paul 
l'appelle "au temps convenable", "ne vous lassez pas de bien 
faire, car cela viendra", mais je pense que parfois, avec les 
jeunes que je connais, "Hé, je fais ça, où est ma bénédiction ?". 
Et je leur réponds : "Ne vous lassez jamais de bien faire, car la 
bénédiction viendra. C'est la loi de la moisson, mais il se peut 
que ce ne soit pas au bon moment. Il se peut que ce soit après 
une saison. Parfois, les saisons sont plus longues que d'autres". 
J'aime donc le conseil et la certitude que si vous semez cela, 
vous récolterez cela. 

Hank Smith :  01:00:00  Il faut beaucoup de temps pour passer de la graine au fruit, 
n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  01:00:04  Si vous plantez un pommier, vous ne verrez pas vraiment de 
pomme avant trois ou quatre ans pour obtenir un fruit. Entre-
temps, il faut l'arroser, le nourrir et lui appliquer Alma 32, 33. Il 
faut un certain temps avant d'obtenir le fruit. 

Hank Smith :  01:00:19  David O. McKay a dit : "Depuis le premier avènement de 
l'homme sur terre, Dieu l'a poussé à s'élever au-dessus de la vie 
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égoïste et rampante de l'existence purement animale pour 
entrer dans un domaine plus élevé et plus spirituel. Après 
plusieurs milliers d'années de lutte, l'humanité ne reconnaît que 
faiblement le fait que les plus grands dirigeants du monde sont 
ceux qui se rapprochent le plus des enseignements de l'homme 
de Galilée. C'est une bonne chose sur le plan psychologique, car 
les pensées qu'un homme nourrit déterminent le domaine dans 
lequel il sert, ne vous y trompez pas. Comme l'écrit Paul aux 
Galates, on ne se moque pas de Dieu. En effet, tout ce qu'un 
homme aura semé, il le moissonnera aussi, car celui qui sème 
pour la chair moissonnera de la chair la corruption, mais celui 
qui sème pour l'esprit moissonnera de l'esprit la vie éternelle". 

John Bytheway :  01:01:07  C'est très amusant de voir tant de choses qui sont apparues 
dans les articles de foi. Parfois, lorsque nous lisons Paul au 
verset 10, "Comme nous en avons l'occasion, faisons du bien à 
tous les hommes". Je veux dire, entendez-vous l'article de foi 13 
là-dedans ? Nous croyons en l'honnêteté, la sincérité, la 
chasteté et la bienveillance. Et à faire du bien à tous les 
hommes. Je dis : "Oh, eh bien, c'est là qu'il a trouvé ça." 

Hank Smith :  01:01:28  Oui, c'est super. Jared, Dr Ludlow, c'était fantastique. J'ai 
l'impression de saisir l'épître aux Galates. Si je suis chez moi et 
que j'ai écouté ces épisodes avec vous, Jared, qu'espérez-vous 
que je retienne de l'épître aux Galates ? 

Dr Jared Ludlow :  01:01:47  Eh bien, je pense qu'il faut espérer un peu du contexte que Paul 
a affaire à ces gens qui pensent qu'ils doivent continuer à 
pratiquer le judaïsme dans le cadre de leur chemin vers le salut, 
et il essaie de freiner cela et de dire, non, la foi ou la confiance 
dans le Christ est ce sur quoi vous devez vous concentrer. C'est 
la voie du salut. C'est donc la foi en Christ, et non les œuvres de 
la loi de Moïse, qu'il faut suivre. Je pense aussi qu'il essaie de 
rassembler ces groupes disparates qui ont des antécédents très 
différents et dont l'un a été élevé avec des idoles et des 
perspectives mondiales et cosmiques différentes par rapport 
aux antécédents juifs avec lesquels nous sommes probablement 
plus à l'aise en raison de l'Ancien Testament et d'autres choses. 

  01:02:43  Nous avons essayé de les mélanger et un verset que nous 
n'avons pas lu, mais qui résume beaucoup de choses, est le 
chapitre 3, verset 28, "Il n'y a ni Juif ni Grec. Il n'y a ni esclave ni 
libre. Il n'y a ni homme ni femme, car vous êtes tous un dans le 
Christ Jésus." Et si vous êtes le Christ, alors vous êtes la 
semence d'Abraham et les héritiers selon la promesse. Il essaie 
de les amener à cette unité qui leur apporte les mêmes 
promesses et les mêmes bénédictions. Ils peuvent tous devenir 
la semence d'Abraham et ses héritiers selon la promesse. 
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Certains se demandent même si ce verset 28 n'est pas une sorte 
de credo baptismal que certains disaient au moment du 
baptême, parce que le verset 27 dit : "Tous ceux d'entre vous 
qui ont été baptisés en Christ ont revêtu Christ", et peut-être 
qu'un croyant dirait qu'il n'y a ni Juif ni Grec, et cetera, et qu'il 
serait ensuite baptisé. 

  01:03:37  C'est cette unité que nous devrions également rechercher au 
sein de nos propres communautés, qu'il s'agisse d'une 
congrégation de paroisse, d'un quartier, d'une personne que 
nous ne fréquentons normalement pas parce qu'elle ne fait pas 
partie de notre zone de confort, en essayant de trouver un 
moyen de le faire. Et j'aime la promesse des fruits de l'esprit qui 
peuvent tellement enrichir nos vies et nous aider à éclairer le 
chemin, que nous savons que nous sommes sur le bon chemin 
lorsque nous ressentons ces fruits de l'esprit. Et ce que j'aime, 
c'est que cela s'adresse à tous, jeunes et vieux, hommes et 
femmes, et que nous pouvons tous bénéficier de ces fruits de 
l'esprit. 

  01:04:21  Et j'aime le désir de Paul d'aider les autres à venir au Christ et à 
recevoir tous ces fruits de l'esprit afin qu'ils puissent avoir une 
vie meilleure et apprendre à marcher dans l'esprit. Et c'est 
certainement quelque chose que je veux faire de mieux en 
mieux dans ma propre vie. 

Hank Smith :  01:04:42  Oui, c'est vrai. Venez au Christ, vivez une vie meilleure. 
Appréciez les fruits de l'Esprit. C'est ce que nous essayons de 
faire ici, n'est-ce pas, John ? 

John Bytheway :  01:04:51  Oui, et comme vous l'avez dit tout à l'heure, Hank, gardez 
l'essentiel, l'essentiel, et c'est l'évangile. C'est la doctrine du 
Christ. Et ne vous égarez pas vers un autre évangile. Il n'y a pas 
d'autre plan de salut. C'est la doctrine du Christ. 

Hank Smith :  01:05:04  Non. Il n'y a pas d'autre moyen. Jared, merci d'être avec nous 
aujourd'hui. 

Dr. Jared Ludlow :  01:05:10  Plaisir. 

Hank Smith :  01:05:10  Oui, nous avons été ravis de vous recevoir. Nous tenons à 
remercier le Dr Jared Ludlow pour sa présence parmi nous 
aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre productrice 
exécutive Shannon Sorensen. Nos sponsors David et Verla 
Sorensen, et nous nous souvenons toujours de notre fondateur 
Steve Sorensen. Nous espérons que vous vous joindrez à nous la 
semaine prochaine lorsque nous étudierons le livre des 
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Éphésiens sur followHIM. Les transcriptions d'aujourd'hui, les 
notes d'émission et les références supplémentaires sont 
disponibles sur notre site web, followhim.co. Vous pouvez 
regarder le podcast sur YouTube et des vidéos supplémentaires 
sur nos comptes Facebook et Instagram. Tout cela est 
absolument gratuit, et nous aimerions que vous le partagiez 
avec votre famille et vos amis. Nous aimerions toucher un plus 
grand nombre de personnes qui cherchent de l'aide dans le 
cadre de leur étude Viens, suis-moi. 

  01:05:51  Si vous pouviez vous abonner au podcast, le noter, l'évaluer et 
le commenter, vous nous trouveriez plus facilement. Bien sûr, 
rien de tout cela ne serait possible sans notre incroyable équipe 
de production, David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will 
Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra et Annabelle Sorensen. 

Russell M. Nelson :  01:06:09  Quels que soient vos questions ou vos problèmes, la réponse se 
trouve toujours dans la vie et les enseignements de Jésus-Christ. 
Tournez-vous vers lui. Suivez-le. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour mes amis. Bienvenue à une autre émission de 
followHIM Favorites. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec 
l'incroyable John Bytheway. Bonjour John. 

John Bytheway : 00:09 Bonjour Hank. 

Hank Smith :  00:10 John, nous faisons un autre "followHIM Favorites", où nous 
prenons une question de la leçon "Viens, et suis-moi" de cette 
semaine. La question de cette semaine est tirée de Galates, elle 
vient directement du manuel. Elle dit : "Comment le Christ et 
son Évangile vous ont-ils rendus libres ? Comment cela peut-il 
se produire ? Je pourrais penser que l'Évangile n'est qu'un 
ensemble de règles et de commandements qui me lient. La 
liberté n'est pas un commandement. Comment l'Évangile, avec 
toutes ses règles et tous ses commandements, peut-il nous 
rendre libres ? 

John Bytheway : 00:38 C'est une excellente question parce que j'aime la façon dont 
vous l'avez formulée, parce qu'on a l'impression que nous avons 
toutes ces règles, ces restrictions et ces limites, mais il y a au 
moins une chose à laquelle je peux penser, c'est que nous 
sommes libérés de tant de conséquences néfastes. J'aime dire, 
et parfois on me repousse, mais j'aime dire que l'Évangile est la 
façon la plus facile de vivre et les gens disent : "Attendez une 
minute, ce n'est pas facile", et je n'ai pas dit que c'était facile. 
J'ai dit que c'était le plus facile. C'est le moyen le plus facile 
parce que la vie est difficile, mais c'est plus facile parce que 
vous évitez tant de mauvaises conséquences. C'est peut-être 
l'une des façons de se libérer de certaines conséquences 
vraiment néfastes. On en est libéré parce que ces règles sont 
des lignes directrices qui mènent au bonheur. 

Hank Smith : 01:20 Vivre en étant persévérant dans l'évangile peut vous libérer de 
la dépendance ou vous aider à éviter complètement la 
dépendance, et quelqu'un qui est dépendant d'une substance 
ou d'une pratique, ce n'est pas la liberté. La dépendance est le 
contraire de la liberté, et l'évangile la procure. Un grand 
prédicateur évangélique a dit un jour : "Les vrais chrétiens ne 
portent pas leur religion, c'est leur religion qui les porte. Ce 
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n'est pas un poids, ce sont des ailes. Elle les libère de la peur, du 
découragement et du péché, les grands esclavagistes des 
âmes". Je me souviens alors de John, vous vous en souvenez 
sans doute, dans le livre de Moïse, John, vous vous en souvenez 
sans doute, l'histoire de Caïn et Abel au chapitre 5 de Moïse. 
Vous vous souvenez que nous avons fait cela l'année dernière 
pendant l'Ancien Testament, Caïn tue son frère Abel, et la 
déclaration la plus étrange, il fait ce verset plus tard, ce Moïse 
cinq, verset 33, "Caïn s'est glorifié de ce qu'il avait fait, en disant 
: 'Je suis libre'". Je me souviens que vous et moi avons discuté 
de cela, en disant : "Non, tu n'es pas libre". 

John Bytheway :  02:24  Non. 

Hank Smith :  02:25  Vous êtes plus liés que vous ne l'avez jamais été. 

John Bytheway :  02:27  Oui. Satan est si bon dans ce qu'il fait qu'il peut envoyer les 
Korihors pour dire : "Vous êtes liés, vous êtes sous le joug. Vous 
n'avez pas de liberté. Vous ne pouvez rien faire." Et c'est 
exactement le contraire. Et dans les chapitres sur la guerre, 
quand Moroni et Pahoran s'envoient des lettres et que Pahoran 
dit : "Menez une guerre dans cette partie du pays", je pense 
qu'il dit : "Selon l'esprit de Dieu, qui est l'esprit de liberté". 
J'étais comme, whoa, regardez ça. L'esprit de Dieu est l'esprit de 
liberté. Et la connaissance nous aide, l'évangile nous aide à être 
libres. 

Hank Smith :  03:00  J'ai lu un jour une lettre de quelqu'un qui était en prison pour 
un tas de délits graves liés à la drogue et d'autres choses qui en 
découlent, et qui restera en prison pendant un certain nombre 
d'années. Mais en prison, cet homme a trouvé l'Évangile et a 
commencé à se repentir et à venir vraiment au Sauveur. Vers la 
fin de son article, il a dit : "Bien que je sois confiné par des 
barrières, je me sens à nouveau libre, grâce à l'Évangile de 
Jésus-Christ et à son expiation miraculeuse." Il est intéressant 
de constater que cet homme en prison se sent libre grâce à ce 
qu'il a découvert que le Seigneur a fait et fera pour lui. 

John Bytheway :  03:41  Oui. Grâce à une meilleure connaissance de l'Évangile qu'il a 
acquise. Oui, c'est formidable. 

Hank Smith :  03:45  Oui, c'est vrai. Nous espérons que vous nous rejoindrez sur 
notre podcast complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez 
l'obtenir là où vous obtenez votre podcast. Cette semaine, nous 
sommes avec le Dr Jared Ludlow, un brillant spécialiste de la 
Bible, qui étudie l'intégralité du livre des Galates. Nous pensons 
que vous allez adorer ce qu'il fait avec cette épître. Revenez la 
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semaine prochaine et rejoignez-nous pour un autre followHIM 
Favorites. 
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